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Câmara Municipal de Cafarnaum
Outros

                          ESTADO DA BAHIA 

                       CÂMARA MUNICIPAL DE CAFARNAUM 
                       Poder Legislativo – CNPJ: Nº. 63.111.447/0001 ‐ 58 
 
 
Ata de nº. 038/14 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos onze 
dias do mês de fevereiro de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador  Marcio Clay Ribeiro dos 
Santos que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos 
da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: José Boaventura de Souza, Iranildo 
Alves dos Santos, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida 
Dantas da Silva. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o 
Vereador Joaquim Oliveira Brotas para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 01. Logo 
após o Presidente apresentou o Projeto de Lei nº. 016/2014 que autoriza o Poder Executivo a 
adquirir dois bens imóveis, para construção de uma quadra coberta e uma escola no Povoado 
de Recife e dá outras providências. Os vereadores observaram que o Projeto estava faltando 
algumas partes e ficou acordado que o Executivo retire o Projeto e enviem um outro com as 
correções adequadas. Em seguida o Presidente abriu espaço ao Grande Expediente: O 
Vereador José Boaventura de Souza comentou que o referido Projeto acima é importante mas 
que os erros devem ser corrigidos e desejou uma boa volta aos trabalhos. O Vereador Iranildo 
Alves citou alguns temas, que nesse ano possam ser debatidos e solucionados como: os nomes 
das ruas do município, reformulação do Regimento Interno da Câmara e da Lei Orgânica do 
município, Estatuto da Cidade e o Plano Diretor da Cidade. O Vereador Joaquim Oliveira 
comentou que visitou as escolas do município, salientou que o ex-secretário de Educação 
garantiu nesta Casa, que as reformas não seriam só pinturas e questionou se em um mês será 
tempo possível para resolver os problemas de todas as escolas. Salientou que não vai cobrar da 
Secretária atual, mas espera uma reforma boa para manter em bom funcionamento as escolas.  
Citou ainda que no mês de janeiro entrou 400 mil reais para a creche e nada foi feito até agora. 
Cobrou do gestor que este ano as crianças de 0 a 3 anos possam ser matriculadas. Comentou 
que mesmo sem a creche pronta da pra se adequar uma casa ou uma escola para o 
funcionamento de uma creche e cobrou também uma casa de apoio aos idosos. Finalizou 
informando que quando era secretário de Educação cobrou o atendimento a essas crianças. O 
Vereador Jecivaldo Pereira dos Anjos comentou que o Secretário de Agricultura da Bahia 
Eduardo Sales estará em Recife no dia 124 do corrente mês. Comentou que conversou com o 
Prefeito e que em breve o povoado de Recife terá a construção de uma quadra, uma escola e 
uma praça. O Vereador Marcio Clay comentou que deve ser cobrado a Lei de estrutura do 
município. Parabenizou o prefeito pela compra de três carros para o município. Citou que 
visitou algumas localidades juntamente com o Prefeito e mostrou as demandas que precisam 
ser resolvidas. Finalizou solicitando mais apoio ao esporte do nosso município.  Discutidos os 
assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e 
autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores 
presentes. 
 
 
 
 
 
 
 

Av. Eronides Souza Santos, 315 – Cafarnaum/BA – CEP: 44.880-000 – TeleFax: (74) 3646-1117 

1963

C

âmara Municipal

Rua Eronides Souza Santos | Centro | Cafarnaum-Ba

www.cmcafarnaum.ba.ipmbrasil.org.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

DC0EA678452E436BF29402B7A829CD0E

terça-feira, 30 de dezembro de 2014  |  Ano IV - Edição nº 00066 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 003

Câmara Municipal de Cafarnaum



terça-feira, 30 de dezembro de 2014  |  Ano IV - Edição nº 00066 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 004

Câmara Municipal de Cafarnaum

                          ESTADO DA BAHIA 

                       CÂMARA MUNICIPAL DE CAFARNAUM 
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Ata de nº. 039/14 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos 
dezoito dias do mês de fevereiro de 2014 (dois mil quatorze), na sede própria situada à 
Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de 
Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos 
da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José 
Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay 
Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy 
Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida o 
Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Edivan Novais para fazer a 
leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 121. Em seguida o Presidente autorizou a leitura da ata da 
Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada, foi aprovada.  Logo após o Presidente 
colocou em discussão o Projeto de Lei nº. 016/2014 que autoriza o Poder Executivo a adquirir 
dois bens imóveis, para construção de uma quadra coberta e uma escola no Povoado de Recife 
e dá outras providências.  Relator Marcio Clay apresentou Parecer favorável ao Projeto, 
citando que o mesmo é constitucional e legal, informou que foi pessoalmente ao local analisar 
as medidas, finalizou afirmando que gostou do terreno. Em continuação o Presidente colocou 
o referido Projeto de Lei em votação onde foi aprovado por unanimidade. Dando 
prosseguimento o Presidente encaminhou para a Comissão de Constituição, Justiça e Redação 
Final o Projeto de Emenda à Lei Orgânica nº. 01/2014 que dá nova redação ao caput do art. 1º. 
Da Lei Orgânica do município de Cafarnaum e dá outras providências. Em seguida o 
Presidente autorizou a leitura das Indicações de nº. 01 a 03 de 2014, onde todas foram 
aprovadas por unanimidade. Após o Presidente abriu espaço ao Grande Expediente: o 
Vereador Iranildo Alves comentou sobre o abandono em que se encontra o Estádio Valdemar 
Peixoto o Veredão, salientando que está muito triste já que o campo está tomado pelo mato e 
em um ano e dois meses nenhum campeonato foi realizado no estádio. O Vereador Marcio 
Clay comentou que já levou ao conhecimento do Prefeito, para que juntos tomem uma 
providência quanto a limpeza das margens da vereda. Cobrou mais uma vez aquisição de um 
terreno para o cemitério e finalizou com uma Moção de Pesar a família do Vereador Deni do 
município de Canarana. O Vereador José Boaventura lançou uma indicação Verbal, 
reforçando a Indicação do Vereador Jecivaldo Pereira, para que seja perfurado um poço em 
Barro Branco de Recife. Comentou que está faltando apoio e iniciativa do Executivo ao 
esporte. O Vereador Edivan Novais comentou sobre as reformas das escolas que estão 
atrasadas e sobre o dinheiro anunciado para esse fim, informando que as aplicações desse 
dinheiro devem ser inspecionadas. O Vereador Joaquim Brotas comentou sobre o descaso com 
o esporte, principalmente com o estádio Veredão. Comentou sobre o programa MTEC, 
intermediação tecnológica para o município, salientando que espera que não deixem esse 
processo acabar, pois é um programa muito importante. Finalizou salientando que com o valor 
que está sendo anunciado para a reforma das escolas, tem que ser feito um bom trabalho, pois 
o valor é exorbitante. O Vereador Moacy Souza parabenizou o Secretário de Esportes, pelo 
apoio que tem dado a Canal e Grama II. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, 
o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e 
achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. 
 
 

Av. Eronides Souza Santos, 315 – Cafarnaum/BA – CEP: 44.880-000 – TeleFax: (74) 3646-1117 

1963

C
âmara Municipal

Rua Eronides Souza Santos | Centro | Cafarnaum-Ba

www.cmcafarnaum.ba.ipmbrasil.org.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

DC0EA678452E436BF29402B7A829CD0E

terça-feira, 30 de dezembro de 2014  |  Ano IV - Edição nº 00066 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 004

Câmara Municipal de Cafarnaum



terça-feira, 30 de dezembro de 2014  |  Ano IV - Edição nº 00066 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 005

Câmara Municipal de Cafarnaum

                          ESTADO DA BAHIA 

                       CÂMARA MUNICIPAL DE CAFARNAUM 
                       Poder Legislativo – CNPJ: Nº. 63.111.447/0001 ‐ 58 
 
 
Ata de nº. 040/14 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos vinte 
e cinco dias do mês de fevereiro de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à 
Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de 
Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos 
da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José 
Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Patrícia Gomes de 
Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e 
Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e 
convidou o Vereador Jecivaldo Pereira para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 125. 
Em seguida o Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo 
ressalva foi aprovada.  
Logo após usaram a palavra na tribuna os Senhores Carlito Francisco e Gilcélio, os mesmos 
comentaram sobre a importância da permanência do EMITEC. Em seguida os Vereadores em 
unanimidade apoiaram a permanência do EMITEC e salientaram que vão fazer o possível para 
que esse programa continue. Em seguida no Pequeno Expediente o Vereador Iranildo Alves 
deixou seu pesar à família e amigos pelo falecimento do Jovem Edimilson, ocorrido dia 22 de 
fevereiro do ano em curso em Catuaba. Dando continuidade o Presidente autorizou a leitura 
das Indicações de nº. 04 a 06 dos Vereadores Genilson Severo e Patrícia Brasil, onde todas as 
Indicações foram aprovadas por unanimidade. Em prosseguimento o Presidente concedeu 
espaço ao Grande Expediente: o Vereador Iranildo Alves comentou sobre a ação de perda de 
mandato contra a Vereadora Mª. Aparecida, salientando que foi um ato de um procurador 
substituto, que entrou com essa ação e mais 90 ações, simplesmente para se promover. 
Comentou ainda que devemos escutar e entender primeiro o que se passa, para depois nos 
pronunciarmos e não sair por ai falando coisas indevidas e finalizou parabenizando a 
Vereadora Mª. Aparecida pela vitória. O Vereador José Boaventura comentou sobre a 
manifestação para a volta das obras da creche e finalizou que a permanência do EMITEC é 
uma luta de todos. O Vereador Edivan Novais parabenizou os alunos, Sr. Carlito e o Sr. 
Gilcélio pela luta a favor do EMITEC, salientou que o programa é importantíssimo e deixou 
seu apelo para que o EMITEC não seja retirado de Canal. O Vereador Joaquim Brotas 
comentou que a situação do município está lamentável, 14 meses se passaram e o Executivo 
não mostrou a que veio. Comentou sobre falhas médicas no Hospital Municipal Mãe Olímpia, 
relatando a angustia de uma mãe que perdeu seu bebê no parto. Finalizou salientando que é 
inadmissível essa situação de descaso no hospital. A Vereadora Mª. Aparecida comentou 
sobre a falta de segurança em nossa cidade e parabenizou os alunos do EMITEC pela luta. O 
Vereador Moacy Souza comentou que foi sempre favor do EMITEC, que continua apoiando e 
no que depender do Vereador o programa continua em Canal. Discutidos os assuntos nada 
mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a 
presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. 
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Ata de nº. 041/14 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos onze dias do mês de 
março de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a 
Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às 
dez horas e quinze minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, 
José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, 
Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e 
Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou a 
Vereadora Mª. Aparecida para fazer a leitura bíblica, a mesma leu Salmo 125. Em seguida o Presidente 
autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Logo após o Presidente 
autorizou a leitura e colocou em discussão o Projeto de Emenda a Lei Orgânica nº. 01/2014 que dá nova 
redação ao caput do art. 1º. Da Lei Orgânica do Município de Cafarnaum e dá outras providências. Foi 
apresentado o Parecer favorável ao Projeto e o Vereador Iranildo Alves comentou que o Projeto visa retornar a 
matéria original da Lei Orgânica, a qual foi alterada por interesses próprios. Em continuidade o Presidente 
colocou o referido Projeto em votação nominal: o Vereador Edivan Novais VOTOU SIM, José Boaventura 
SIM, Iranildo Alves SIM, Odilezio Dias SIM, Marcio Clay NÃO, Patrícia Brasil NÃO, Jecivaldo Pereira NÃO, 
Moacy Souza NÃO, Joaquim Brotas SIM e Mª. Aparecida VOTOU SIM. Na sequência o Presidente informou 
que o Projeto de Emenda nº. 01/2014 teve 06 (seis) votos favoráveis e 04 (quatro) votos contrários, sendo 
rejeitado, pois, seguindo o artigo nº. 206 do Regimento Interno da Casa, Projetos de Emenda que visam 
alteração à Lei Orgânica, necessitam de 2/3 (dois, terços) do plenário. Sendo assim os seis votos favoráveis não 
foram suficientes para aprovação do Projeto. A seguir foi feita a leitura do Requerimento nº. 01/2014 do 
Vereador José Boaventura, requerendo a presença do Secretário de Esportes na próxima Sessão o qual foi 
aprovado por unanimidade. Logo depois foi feita a leitura da Indicação de nº. 07/2014 do Vereador Joaquim 
Brotas que solicita reforma urgente da estrada que liga a Sede do município à Comunidade de Melancias, onde 
foi aprovada por unanimidade. Em prosseguimento o Presidente concedeu espaço ao Grande Expediente: o 
Vereador Iranildo Alves comentou que a Comissão de Educação reuniu com a Secretária de Educação Srª. 
Maria São Pedro, para que ela explicasse o porque da não permanência do EMITEC em Canal e Recife. 
Salientou que a Srª. Maria São Pedro informou que o EMITEC não foi mantido, por falta de espaço físico e que 
a Secretaria de Educação priorizou o programa Mais Educação. O Vereador Edivan Novais comentou que a 
prefeitura não teve o interesse de manter o EMITEC em Canal, o que foi uma perda muito grande, pois o 
programa já vinha se mantendo há 04 anos e com ótimos resultados. O Vereador José Boaventura lamentou a 
perda do EMITEC em Recife e finalizou cobrando medicamentos no PSF de recife. O Vereador Joaquim Brotas 
comentou que foi em busca da parceria quando era Secretário de Educação, para a implantação do EMITEC, 
pois sabia da importância do programa. Finalizou comentando sobre a falta de médicos para determinadas 
especialidades, citando que procurou atendimento com um ortopedista no hospital e não foi atendido. O 
Vereador Moacy Souza comentou que sempre foi a favor do EMITEC e informou que a licitação da creche será 
realizada na sexta feira, com orçamento de 200 mil reais. O Vereador Marcio Clay informou que o Secretário 
de Saúde comunicou que já está acertando a vinda de um médico ortopedista. Fez uma Indicação verbal, para 
que a Pavimentação da Rua Beira Rio seja reformada. Comentou sobre as reformas das escolas, salientando que 
vai investigar a questão do Colégio Modelo, onde segundo consta que a Empresa tem o dever de manter o 
Colégio em bom estado por 5 anos e que se assim for vai lutar pelos direitos dos cidadãos. Solicitou ainda aos 
colegas de situação e oposição para ter a mesma veracidade e empenho assim como na luta pelo programa 
EMITEC e na questão da creche. Em aparte o Vereador Iranildo Alves comentou que vivemos em um País 
corrupto. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e 
autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. Em 
tempo o Vereador Moacy Souza fez uma ressalva solicitando que constasse a fala do Vereador Iranildo Alves, 
onde ele relatou que: “os gastos das reformas das escolas, foram pra pagar débitos de campanha. Em tempo o 
Vereador Iranildo Alves solicitou que sua fala fosse transcrita na íntegra; segue fala na íntegra: “comentou que 
vivemos em um país corrupto por natureza, comentou que há uma licitação de quase 01 (um) milhão de reais 
para gastos com as reformas das escolas e que todos nós sabemos que é pra pagar débitos de campanha. 
Comentou que quando o Vereador for investigar e analisar no TCM, lá estará tudo legal. Salientou que isso só 
vai acabar quando tivermos uma candidatura única e finalizou citando que é legal, mas é imoral. 
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Ata de nº. 042/14 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos 
dezoito dias do mês de março de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Iranildo Alves dos Santos, 
presentes os Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de Souza e Joaquim 
Oliveira Brotas. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o 
Vereador Edivan Novais para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 41. Em seguida o 
Presidente autorizou a leitura das correspondências que chegaram durante a semana. A seguir o 
Presidente comunicou a ausência da Vereadora Mª. Aparecida, por motivo de doença e do 
Vereador Odilezio Dias, que teve que acompanhar seu pai doente em viagem. Em 
prosseguimento o Presidente declarou prejudicada a Sessão, por falta de quórum, salientando 
aos presentes que por este motivo não pode ser deliberado nenhuma matéria. Logo após o 
Presidente concedeu espaço ao Grande Expediente: o Vereador Edivan Novais lamentou a 
ausência do Secretário de Esportes, onde a pauta principal seria o Esporte. Parabenizou Dr. 
Ramon pelo atendimento no hospital, cobrou providências sobre a água que continua 
empossada em frente ao hospital. O Vereador José Boaventura lamentou a ausência do 
Secretário de esportes Ubaldo Filho, comentou sobre o atendimento no Hospital, onde uma 
paciente não conseguiu realizar uma ultrassonografia. O Vereador Joaquim Brotas comentou 
sobre a paralização nacional dos professores em prol do piso salarial. Comentou sobre a 
recepção às médicas do programa mais médicos, finalizou lamentando a ausência do Secretário 
de Esportes. O Vereador Iranildo Alves lamentou a ausência do Secretário de Esportes, 
comentou sobre a falta dos colegas Vereadores, salientando que a Sessão é sagrada. Informou 
que por falta de quórum, não será apresentado o Projeto de Lei nº. 01/2014 de sua autoria, quer 
dispõe sobre o Parto Humanizado na cidade de Cafarnaum. Discutidos os assuntos nada mais 
havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a 
presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. 
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Ata de nº. 043/14 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos vinte 
e cinco dias do mês de março de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que 
após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã 
com as presenças dos Senhores Vereadores: José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos 
Santos, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos 
Anjos, Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em 
seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Joaquim Brotas 
para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Mateus Cap. 07 versículo do 15 ao 23. Em seguida o 
Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. 
Em prosseguimento foi apresentado o Projeto de Lei nº. 01/2014 que dispõe sobre o Parto 
Humanizado em Cafarnaum. Logo após foi feita a leitura das Indicações de nº. 08 e 09/2014 do 
Vereador Genilson Severo que dispõem sobre instalação de câmeras de vigilância na sede e 
aquisição de alambrado do campo do Povoado de Lagoa das Pedras. A seguir foi feita a leitura 
das Indicações de nº. 11 a 13/2014 do Vereador Marcio Clay que dispõem sobre aquisição de 
uma biblioteca, um auditório, uma Casa do Estudante e uma de Saúde em Salvador. Em 
continuidade foi feita a leitura das Indicações de nº. 14 e 15/2014 do Vereador Iranildo Alves 
que dispõem sobre melhoramento da estrada que liga o Assentamento Olho D’água à Pedras-
Conquista e melhoramento do abastecimento de água do Povoado de Pedras. Em 
prosseguimento foi feita a leitura da Indicação de nº. 016/2014 que dispõe sobre aumento de 
1820 dias da licença maternidade da servidora gestante. Em seguida todas as Indicações foram 
aprovadas por unanimidade. Logo após o Presidente concedeu espaço ao Grande Expediente: o 
Vereador Iranildo Alves comentou que a falta a uma Sessão, só é justificável por motivo de 
doença. O Vereador José Boaventura cobrou ações e mais qualidade nas reformas das estradas, 
finalizou comentando sobre os esportes. O Vereador Marco Clay comentou sobre o encontro 
com o Secretário da CODEVASF e citou pleitos que foram conseguidos, finalizou citando 
obras que foram e serão feitas pelo Executivo. O Vereador Joaquim Brotas comentou sobre as 
ausências dos convocados a essa Casa. Comentou sobre a Cobertura da Quadra da Praça Cirilo 
Tomé, informando que solicitou informações se obra estaria correta. O Vereador Moacy Souza 
comentou que o Vereador deve buscar recursos para o município e desempenhar seu papel. O 
Vereador Jecivaldo Pereira comentou sobre as reformas das estradas e finalizou informando 
sobre as medicações do PSF de Recife. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o 
Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e 
achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 044/14 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada ao 
primeiro dia do mês de abril de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que 
após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã 
com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de 
Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, 
Moacy Souza Silva e Joaquim Oliveira Brotas. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças 
de todos e convidou o Vereador Iranildo Alves para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 
23. Em seguida o Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo 
ressalva foi aprovada. A seguir foi feita a leitura das correspondências que chegaram durante a 
semana. Em continuidade o Presidente concedeu espaço ao Pequeno Expediente: o Vereador 
Iranildo Alves deixou uma Moção de Pesar à família do Sr. Calisto Oliveira Seixas. O Vereador 
Odilezio Dias justificou suas ausências nas Sessões. O Vereador Marcio Clay deixou seu pesar 
e eterna gratidão ao seu avô Sr. Venceslau, que veio a falecer na sexta feira dia 28 de março. 
Em prosseguimento o Presidente apresentou e encaminhou para as Comissões Competentes o 
Projeto de Lei nº. 017/2014 que autoriza aquisição de imóveis pelo município de Cafarnaum e 
dá outras providências. Logo depois o Presidente colocou em discussão o Projeto de Lei nº. 
01/2014 que dispõe sobre o Parto Humanizado na cidade de Cafarnaum. O Vereador Iranildo 
Alves comentou sobre a importância do Projeto e finalizou agradecendo a Vereadora Patrícia 
Bezerra pelo apoio e ajuda na elaboração do referido Projeto. A seguir o Presidente colocou o 
Projeto de Lei nº. 01/2014 em votação e foi aprovado por unanimidade. Em seguida o 
Presidente autorizou a leitura do Requerimento de nº. 01/2014 do Vereador Edivan Novais que 
requer a convocação do Sr. Eliseu Teixeira Secretário de Infraestrutura para prestar 
esclarecimentos, Requerimento aprovado. A seguir foi feita a leitura da Indicação de nº. 
010/2014 do Vereador Edivan Novais que dispõe sobre construção de Base da Caixa d’água em 
Lagoa do Inocêncio. Após foi feita a leitura das Indicações de nº. 017 e 018/2014 do Vereador 
Marcio Clay que dispõem, sobre pavimentações nas ruas da sede e criação de uma linha de 
ônibus para transportar os alunos e professores ao Colégio Modelo. A seguir todas as 
Indicações foram aprovadas. Dando continuidade o Presidente concedeu espaço ao Grande 
Expediente: o Vereador Iranildo Alves comentou sobre uma oposição com responsabilidade e 
finalizou comentando sobre os 50 anos do golpe militar. O Vereador Marcio Clay solicitou 
reforma nas estradas de Umbuzeiro e Cigana. Comentou sobre os médicos diaristas e lançou 
uma Indicação Verbal para que implantem um sistema interligado nos PSFs e Hospital. O 
Vereador Edivan Novais comentou sobre a falta de médico diarista e finalizou salientando que 
vai convocar a Secretária de Educação para prestar esclarecimentos sobre as reformas das 
escolas. O Vereador Joaquim Brotas deixou uma Moção de pesar à família do Sr. Calisto 
Oliveira. Solicitou reforma da estrada que liga a sede às Melancias. Comentou sobre a Lei do 
silêncio e solicitou ações para combater festas desordenadas. O Vereador Moacy Souza 
comentou sobre as reformas das escolas e parabenizou o Prefeito pelo empenho em busca de 
obras para o município. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente 
agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme 
segue assinada pelos Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 045/14 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos 
quinze dias do mês de abril de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que 
após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã 
com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de 
Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, 
Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva e Joaquim Oliveira Brotas. Em seguida o 
Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Joaquim Brotas para fazer a 
leitura bíblica, o mesmo leu Hebreus Cap. 09, versículo do 23 ao 28. Logo depois o Presidente 
autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. A seguir foi 
feita a leitura das correspondências que chegaram durante a semana. Em continuidade o 
Presidente concedeu espaço ao Pequeno Expediente: os Vereadores foram unanimes em deixar 
seu Pesar aos familiares dos Saudosos: Toinho de Dona Dalva, Edivânia, Pedro Coló, Dona 
Nita, Mazinho e Roxo da Vila Nova. Em seguida o Presidente apresentou e encaminhou a 
Comissão de Redação e Justiça o Projeto de Lei nº. 01/2014 do Vereador Joaquim Brotas que 
Torna Obrigatório a utilização da Lei da Ficha Limpa para nomeação de agentes políticos e 
servidores público no município de Cafarnaum e dá outras providências. Logo após o 
Presidente apresentou e encaminhou às Comissões competentes o Projeto de Lei nº. 018/2014 
que dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias de 2015, LDO. Em prosseguimento o Presidente 
colocou em discussão o Projeto de Lei nº. 017/2014 que autoriza o Executivo a adquirir bem 
imóvel; o Vereador Marcio Clay relator da Comissão de Justiça e Redação, comentou que o 
Projeto vai beneficiar a cidade, relatou que as Comissões cumpriram a agenda por completo e 
apresentou parecer favorável. A seguir o Presidente colocou o Projeto em votação, sendo 
aprovado por unanimidade. Em seguida o Presidente autorizou a leitura do Pedido de 
Providência nº. 01/2014 da Vereadora Maria Aparecida que dispõe sobre criação da Lei para 
que o Executivo possa distribuir cestas natalinas aos servidores públicos ativos e inativos do 
município de Cafarnaum. Pedido de Providência aprovado por unanimidade. A seguir foi feita a 
leitura da Indicação de nº. 019/2014 do Vereador Iranildo Alves que dispõe sobre construção de 
um campo de futebol no Povoado de Pedras. Logo após a Indicação foi aprovada por 
unanimidade. Em continuação o Presidente concedeu espaço ao Grande Expediente: a 
Vereadora Maria Aparecida parabenizou a energia Eólica e o Prefeito pelo apoio ao trabalho de 
exposição de artesanato em Cafarnaunzinho. Solicitou reforma das estradas e finalizou 
cobrando a distribuição do peixe na semana santa. O Vereador Joaquim Brotas comentou sobre 
a falta de transparência do Executivo. Citou as maquinas distribuídas pelo governo federal. 
Comentou sobre a demora das reformas nas estradas. Finalizou cobrando a entrega dos peixes 
por parte do Executivo. O Vereador José Boaventura cobrou pavimentações no Povoado de 
Recife. Comentou sobre a falta do peixe e cobrou no natal que o Executivo distribua presentes 
para as crianças. O Vereador Edivan Novais comentou sobre a ausência do Secretário de 
Infraestrutura. Comentou sobre as reformas nas estradas e cobrou mais uma vez a volta do 
médico diarista. OO Vereador Moacy Souza comentou que as máquinas estão trabalhando e as 
estradas serão todas melhoradas com a operação tapa buracos. Discutidos os assuntos nada mais 
havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a 
presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 056/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, 
realizada aos dezenove dias do mês de agosto de 2014 (dois mil e quatorze), na 
sede própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a 
Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum 
regimental, iniciou a Sessão com as presenças dos Senhores Vereadores: José 
Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza,  
Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da 
Silva. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou a 
Vereadora Maria Aparecida para fazer a leitura bíblica, a mesma leu Salmo 120. 
Dando prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão anterior 
que não havendo ressalva foi aprovada. A seguir o Presidente autorizou a leitura 
das Indicações de nº. 026 a 028/2014 do Vereador Joaquim Brotas que dispõe 
sobre a Cobertura da Quadra do Povoado de Grama II e Construção de campo 
de futebol no Povoado e Erva Cidreira. Logo depois as Indicações foram 
aprovadas. A seguir foi feita a leitura das Indicações de nº. 029 a 031/2014 do 
Vereador Moacy Souza que dispõe sobre: construção do muro do Cemitério do 
Distrito de Canal, construção de uma Praça com coreto no Povoado de Grama II 
e construção da entrada do Distrito de Canal. Logo após todas as Indicações 
foram aprovadas. Em prosseguimento o Presidente concedeu espaço ao Grande 
Expediente: o Vereador Iranildo Alves comentou sobre a reunião realizada por 
um movimento que cobra ações mais firmes do SISMUC. Comentou sobre o 
novo Plano de Cargos e Salários dos Servidores Efetivos e finalizou deixando 
seu pesar pela tragédia acontecida com o Governador Eduardo Campos. O 
Vereador Joaquim Brotas comentou sobre a reunião feita por alguns membros 
do SISMUC, que cobram ações e mais transparência do Sindicato. Informou que 
está faltando materiais básicos em algumas escolas. Finalizou comentando sobre 
as denuncias que fez, principalmente sobre a cobertura da Quadra da Escola 
Arlete Góis. O Vereador José Boaventura comentou sobre a segurança da nossa 
cidade, o trabalho dos policiais e cobrou que a Lei deve funcionar para todos. A 
Vereadora Maria Aparecida comentou sobre o crescimento das drogas e cobrou 
a colaboração de todos, para lutas contra esse mal. O Vereador Moacy Souza 
comentou sobre a morte do Governador Eduardo Campos e informou que em 
breve será iniciada as obras da academia de saúde em Canal. O Vereador 
Odilezio Dias comentou que desde a legislatura passada, cobra-se muito de 
segurança do Poder Executivo, mas que na verdade a falta de segurança é culpa 
do Governo. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar o Presidente 
agradeceu as presenças de todos e autorizou a lavrar a presente ata que lida e 
achada conforme segue assinada pelos Vereadores Presentes. 
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Ata de nº. 057/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, 
realizada aos vinte e seis dias do mês de agosto de 2014 (dois mil e quatorze), 
na sede própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a 
Presidência da Vereadora Patrícia Gomes de Brotas Brasil que após verificar o 
quórum regimental, iniciou a Sessão com as presenças dos Senhores 
Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de Souza, Iranildo 
Alves dos Santos, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Jecivaldo Pereira dos Anjos, 
Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da 
Silva. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o 
Vereador Joaquim Oliveira Brotas para fazer a leitura bíblica. Em 
prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que 
não havendo ressalva foi aprovada. Em seguida a Presidente informou que após 
acordado com os Vereadores irá colocar a leitura da Indicação nº. 036/2014 do 
Vereador Marcio Clay que dispõe sobre a construção de dois redutores de 
velocidade e faixas de estacionamento na Praça José Gonçalves em frente a 
Igreja Assembleia de Deus. Logo após foi colocada a Indicação nº. 032/2014 do 
Vereador Odilezio Dias de Souza que dispõe sobre placas com os nomes das 
Ruas no Distrito de Canal. Em seguida a Presidente autorizou a leitura da 
Indicação nº. 033 do Vereador Joaquim Oliveira Brotas que dispõe sobre 
instalação de refletores com câmaras de vigilância nos prédios públicos do 
município. Indicação nº. 034/2014 do Vereador Joaquim Brotas que dispõe 
sobre instalação de melhorias sanitárias no Povoado de Grama II. E também a 
Indicação de nº. 035/2014 do Vereador Joaquim Oliveira Brotas que dispõe 
sobre a construção de PSF no Povoado de Grama II. Em prosseguimento os 
Vereadores fizeram as defesas de suas Indicações, que foram aprovadas por 
unanimidade. Dando continuidade aos trabalhos a Vereadora Maria Aparecida 
comentou que o povo esta cobrando muito sobre a falta de segurança no 
município, e se possível os Vereadores, juntamente com o Prefeito marcar uma 
audiência com o Governador e falar o que está se passando em Cafarnaum. O 
Vereador Joaquim Oliveira Brotas comentou sobre os investimentos dos 
Governos Estadual e Federal na aquisição de veículos modernos, para os 
policiais, revitalização do Rio São Francisco, nas torres de energia eólica que dá 
emprego para muitas pessoas, aquisição de caminhão pipa, caçambas, retro 
escavadeiras, construção de PSF, academia de saúde etc. São recursos muito 
importantes para o município. O Vereador Joaquim Oliveira encerrou seu 
comentário cobrando do Poder Executivo medicamentos para a farmácia básica 
e carteiras escolares. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Iranildo Alves 
dos Santos referente a construção da obra em frente ao hospital Mãe Olímpia, tá 
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vendo a hora de acontecer um acidente pois o acesso está muito apertado, tem 
que sentar com o Secretário de Infraestrutura, todos os Vereadores para não 
ficar igual a Rua Castro Alves. Logo após o Vereador Iranildo Alves comentou 
que são duas Sessões seguidas onde o tema principal é a segurança pública, que 
neste processo eleitoral esta analisando as propostas dos candidatos a Deputado 
Estadual e Federal, Senador, Governador e Presidente, qual a melhor proposta 
para a segurança pública em relação aos municípios. Em seguida fez uso da 
palavra na Tribuna o Vereador Moacy Souza Silva parabenizou o Vereador 
Joaquim oliveira Brotas, por ter colocado as Indicações para o Povoado de 
Grama II. Tem quarenta e cinco banheiros para serem liberados, já correu atrás, 
junto ao órgão competente, mas no momento está faltando recursos. Logo após 
o Vereador José Boaventura parabenizou o Vereador Joaquim Oliveira pelo 
pronunciamento referente a falta de remédios na farmácia básica, principalmente 
de pressão para as pessoas idosas. Os Vereadores comentam que existe a 
necessidade de maiores esclarecimentos referentes ao uso das máquinas para 
abrir reservatórios e limpezas de tanques no município. Discutidos os assuntos 
nada mais havendo a constar o Presidente agradeceu as presenças de todos e 
autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada 
pelos Vereadores Presentes. 
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Ata de nº. 058/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos 
dois dias do mês de setembro de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à 
Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de 
Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze 
minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Marcio Clay Ribeiro dos 
Santos, Iranildo Alves dos Santos, José Boaventura de Souza e Joaquim Oliveira Brotas. O 
Presidente justificou as ausências dos Vereadores Edivan Novais e Maria Aparecida os 
demais Vereadores não justificaram suas ausências.  Em seguida o Presidente agradeceu as 
presenças de todos e convidou o Vereador Marcio Clay para fazer a leitura bíblica, o 
mesmo leu Salmo 144. Logo após o Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão anterior 
que não havendo ressalva foi aprovada. Dando continuidade o Presidente autorizou a leitura 
do ofício de nº. 139/2014 de 26/08/2014, do Poder Executivo, que estima a Receita e Fixa a 
Despesa do Município de Cafarnaum para o exercício Financeiro de 2015 (dois mil e 
quinze). O referido Projeto de Lei foi encaminhado para as Comissões de Redação e Justiça 
e Orçamentos e Finanças. Em prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da Indicação 
de nº. 037/2014 do Vereador Iranildo Alves dos Santos referente a construção do muro do 
Cemitério no Povoado de Pedras. O Vereador Iranildo Alves justificou sua indicação 
comentando que a construção do muro vem atender uma velha reinvindicação daquela 
comunidade. É de conhecimento de todos, que o cemitério do Povoado de Pedras existe a 
mais de 100 anos. Portanto a população reivindica essa atenção do Executivo Municipal. 
Em prosseguimento o Presidente informou que Sessão será breve devido o falecimento da 
Srª. Andreza Maria Oliveira, Mãe do Ex-Vereador Roberval Oliveira dos Anjos. O 
Vereador Iranildo Alves dos Santos comentou que a senhora Andreza tinha sessenta e dois 
anos, mas era uma jovem, sempre cobranças constantes e falava sem arrodeios para 
expressar o que ela pensava. O Vereador Iranildo Alves comentou também sobre o 
falecimento do Sr. Edvaldo Santos Lopes, Ex-Deputado e Ex- Prefeito de Irecê, conhecido 
como professor Valdinho. O Vereador concluiu seu breve resumo sobre a vida política do 
Professor Valdinho, informando que era uma grande liderança na Região de Irecê. Em 
seguida fez uso o Vereador Marcio Clay solicitando ajuda de todos os Vereadores para 
tomar uma atitude referente a falta de dinheiro na agencia do Banco do Brasil e sobre a falta 
de segurança no município, as pessoas cobram muito dos Vereadores. O Vereador Marcio 
Clay agradeceu ao Deputado Erivelton Santana pelas perfurações dos poços artesianos no 
município. Logo após o Vereador Joaquim Oliveira Brotas parabenizou o Vereador Marcio 
que de fato o povo não aguenta mais essa situação em relação ao Banco do Brasil e falta de 
segurança no município, após o Vereador leu um texto de Chico Buarque. Em seguida fez 
uso da palavra o Vereador José Boaventura comentou sobre a necessidade de convidar o 
gerente do Banco do Brasil e autoridades responsáveis pela segurança em nosso município.  
Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, 
de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada 
pelos Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 059/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos 
nove dias do mês de setembro de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à 
Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de 
Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze 
minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, 
José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio dias de Souza, Marcio Clay 
Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy 
Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida o 
Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Marcio Clay para fazer a 
leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 144. Em seguida o Presidente autorizou a leitura da ata 
da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Em prosseguimento o Presidente 
informou a pauta da Sessão referente a falta de segurança no município e convidou para 
fazer parte da Mesa o Prefeito Municipal Sr. Euilson Joaquim da Silva, o gerente do Banco 
do Brasil Sr. Angel Marcus Magalhães, o Subtenente Cleber G. Mendes, Comandante da 
Polícia Militar do Nosso Município, a Senhora Marcia Tânia Barreto Silva Presidente do 
Conselho Tutelar. Em seguida os Vereadores comentaram sobres as cobranças da população 
sobre a falta de dinheiro no Banco do Brasil. O Presidente convidou o Sr. Angel Marcus 
para fazer esclarecimentos na tribuna, o mesmo comentou sobre a política do Banco do 
Brasil respondendo as perguntas dos Vereadores. Logo após o Presidente convidou o 
subtenente Cleber G. Mendes que comentou que já havia feito várias solicitações no intuito 
de reforça a segurança no município, mas até agora não surtiu efeito e seguiu respondendo 
as perguntas dos Vereadores. Em seguida o Presidente convidou o Prefeito Euilson Joaquim 
da Silva, o mesmo solicitou apoio de todos os Vereadores e demais autoridades juntamente 
com a população e sugeriu marcar uma audiência com o Governador e levar um abaixo 
assinado sugerido pela Vereadora Patrícia Gomes de Brotas Brasil. Discutidos os assuntos 
nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a 
lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 060/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos 
dezesseis dias do mês de setembro de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à 
Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de 
Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze 
minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, 
José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio dias de Souza, Marcio Clay 
Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy 
Souza Silva e Joaquim Oliveira Brotas. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de 
todos e convidou a Vereadora Patrícia Gomes de Brotas Brasil para fazer a leitura bíblica, a 
mesma leu Salmo 145, versículo 17.  Dando prosseguimento autorizou o servidor da 
Câmara Adilson Cristian Araújo Santana para fazer a leitura da ata da Sessão anterior que 
não havendo ressalva foi aprovada. Após foi a leitura das Indicações de nº. 038/2014 do 
Vereador Moacy Souza Silva que dispõe sobre reformas dos canteiros e construção de 
bancos, com iluminação na Rua do Poço no Distrito de Canal. E Indicação de nº. 039/2014 
Reforma das estradas de Grama II à Conquista. E Indicação nº. 040/2014 que dispõe sobre a 
mudança da bomba D`água  e do quadro do Poço do Povoado de Boa Vista do Canal. Em 
seguida o Vereador Moacy, fez uso da Tribuna para justificar suas indicações. Logo após os 
Vereadores Edivan Novais, Iranildo Alves e José Boaventura parabenizaram o Vereador 
Moacy sobre a importância das reformas das estradas vicinais. Logo após foi feita a leitura 
das Indicações do Vereador Marcio Clay de nº. 041/2014 que dispõe sobre a reforma das 
estradas vicinais de Queimada de Tiano a Sede, e Cigana a Sede. E Indicação de nº. 
042/2014 que dispõe a reforma da Quadra de Queimada de Tiano. Em seguida o Vereador 
Marcio Clay fez uso da Tribuna para justificar suas indicações. Em prosseguimento o 
Vereador Edivan Pereira de Novais comentou sobre a importância de convidar o Secretário 
de Transportes o Sr. Fabio Almeida para comparecer na próxima Sessão, para explicar a 
planilha de trabalho, referente as estradas vicinais. Os Vereadores concordaram com o 
Vereador Edivan. Logo após o Presidente autorizou o Secretário Adilson Cristian para 
oficializar o Secretário de Transportes. Logo após fez uso da palavra na Tribuna o Vereador 
Iranildo Alves informando que houve uma reunião no Povoado de Pedras com o 
representante da Prefeitura Sr. Joacy e toda comunidade para tratar de assuntos referente 
aos danos causados pelos transportes da empresa ENEL GREN POWER sobre a energia 
EÓLICA em nossa região. O Vereador Iranildo Alves comentou referente ao ofício da 
SUDESB, que por uma disputa política perdeu o prazo de entrega da documentação para 
colocar o gramado no Estádio Veredão. Discutidos os assuntos nada mais havendo a 
constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata 
que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 061/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, 
realizada aos vinte e três dias do mês de setembro de 2014 (dois mil e quatorze), na sede 
própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador 
Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez 
horas e quinze minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan 
Pereira de Novais, José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de 
Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Moacy Souza 
Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida o Presidente 
agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Odilezio Dias para fazer a leitura 
bíblica. Logo após autorizou o Servidor Adilson Cristian Araújo Santana para fazer a leitura 
da ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Em prosseguimento foi 
feita a leitura das correspondências que chegaram durante a semana, ofício nº. 49/2014 da 
Diretora da Escola D. Pedro II, Srª. Jercimayre Beliz da Silva solicitando dos Vereadores 
um Projeto de Pavimentação de pelo menos 1.000 metros para a frente da escola e da 
Quadra Poliesportiva Manoel Gomes da Silva e também um reduto de velocidade, pois, os 
veículos passam em frente a escola com muita velocidade, causando alto risco de acidentes 
com as crianças. Dando continuidade aos trabalhos o Presidente autorizou a leitura da 
Indicação de nº. 043/2014 do Vereador Odilezio Dias de Souza, que dispõe sobre a 
construção da e colocação de uma caixa d`água de 10.000 mil litros no Povoado de Rodão. 
Após O Vereador Odilezio Dias justificou sua Indicação informando que a caixa existente é 
muito pequena, e baixa, deixando muitas residências sem abastecimento de água, essa é 
uma reinvindicação antiga da comunidade. Os Vereadores Iranildo Alves e Marcio Clay 
parabenizaram o Vereador Odilezio Dias. Que logo após o Presidente colocar em votação a 
Indicação foi aprovada. Em seguida o Presidente convidou o Secretário de Infraestrutura 
Senhor Fabio Almeida, o mesmo prestou esclarecimento aos Vereadores referente as 
reformas das estradas, limpezas de tanques e abertura de reservatórios no Município. O 
Secretário informou que está fazendo o possível durante os 52 dias que está afrente da 
Secretária. No momento está dando prioridade a limpeza de tanques devido à aproximação 
das chuvas. Em prosseguimento no Grande Expediente fez uso da palavra o Vereador 
Iranildo Alves informou sobre uma reunião realizada no dia dezenove do mês em curso, no 
Povoado de Pedras, com as presenças de várias autoridades, Vereadores do Município e do 
Bonito, atendendo uma reinvindicação da comunidade, a longo prazo o asfalto da BA e a 
curto prazo um melhoramento com a parceria dos municípios de Cafarnaum e Bonito. 
Iranildo informou que ficou satisfeito com o empenho de todos e o manifesto foi lavrada 
uma ata e tiradas várias fotografias que futuramente possa levar ao conhecimento do 
Governador, e que possa ser cobrado o orçamento do Estado no futuro. Em seguida o 
Vereador Marcio Clay fez uso da tribuna parabenizou a Vereadora Patrícia pelo seu 
aniversário e ressaltou o Vereador Joaquim Brotas sobre os poços artesianos e um trator 
para Cafarnaunzinho. O Vereador Marcio Clay comentou sobre vários poços artesianos 
perfurados no município e sobre água na Lagoa das Pedras. Em seguida fizeram uso da 
palavra os Vereadores Joaquim Oliveira Brotas, Edivan Pereira e Moacy Souza Silva. 
Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, 
de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada 
pelos Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 062/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, 
realizada aos trinta dias do mês de setembro de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria 
situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Iranildo 
Alves dos Santos que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e 
quinze minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de 
Novais, José Boaventura de Souza, e  Joaquim Oliveira Brotas. Em seguida o Presidente 
agradeceu as presenças de todos e justificou a ausência do Vereador Genilson Severo, 
viagem para Irecê levar a prestação de contas no TCM – Tribunal de Conta dos Municípios 
e fazer a manutenção do veiculo da Câmara e a ausência da Vereadora Patrícia Gomes de 
Brotas Brasil, que através de uma ligação telefônica informou que estava com problemas de 
saúde e que em breve apresentará um atestado médico. Em prosseguimento o Presidente 
convidou o Vereador Edivan Novais para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 91. 
Logo após o Presidente autorizou o Servidor da Câmara Adilson Cristian Araújo Santana 
para fazer a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Em 
seguida foi feita a leitura das correspondências que chegaram durante a semana. Dando 
continuidade aos trabalhos o Presidente iniciou o Grande Expediente concedendo uso da 
palavra na tribuna ao Vereador Edivan Pereira de Novais, o mesmo agradeceu a Deus por 
mais um dia de trabalho, lamentou as ausências dos Vereadores e disse que espera suas 
justificativas. Edivan informou que o Povoado de Rodão, Boa Vista de Canal, Grama I e 
Junco Novo, estão com falta d`água, fez um apelo na ultima reunião, mas retornou aos 
Povoados e os moradores informaram que não tem água nem para tomar banho, informou 
que espera providências do Prefeito e do Secretário de Infraestrutura também para algumas 
Ruas de Canal que encontram-se as escuras. Em seguida fez uso da palavra na Tribuna o 
Vereador José Boaventura que parabenizou o Vereador Edivan Pereira, comentou que o 
município está as escuras, Recife, Grama II também. O Governo não pegou o rumo da 
administração certa, estão fazendo as estradas das roças em vez das estradas mais 
importantes. Logo após fez uso da palavra na tribuna o Vereador Joaquim Oliveira Brotas 
comentou que o povo precisa saber o que está acontecendo nesta Casa, algum tempo atrás 
solicitou que as Sessões fossem transmitidas via internet, as Sessões iriam mostrar as falas 
dos Vereadores. O Vereador informou que esta semana esteve na Câmara a Juíza Eleitoral a 
Sr. Ivonete Araújo disse que será implacável contra os crimes eleitorais, que é importante 
receber uma autoridade deste porte, porque o eleitor fica sabendo o que ele pode e não pode 
fazer no ano da eleição. Logo após fez uso da Tribuna o Vereador Iranildo Alves dos Santos 
lamentou as ausências dos Vereadores, que tem o dever e a obrigação de comparecer nas 
Sessões da Câmara, que no caso de doença tem que apresentar um atestado médico. O 
Vereador Iranildo Alves dos Santos informou que esteve com a Juíza Eleitoral juntamente 
com o Prefeito Municipal, Joaquim Brotas e Edivan Novais aqui na Câmara e solicitou a 
Juíza que a população cafarnauense fosse atendida para fazer título, e demais serviços de 
cartório eleitoral permanente em nosso município. Discutidos os assuntos nada mais 
havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a 
presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 063/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada 
aos sete dias do mês de outubro de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à 
Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Marcio Clay Ribeiro 
dos Santos que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze 
minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José 
Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Jecivaldo Pereira 
dos Anjos, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida o 
Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Joaquim Oliveira Brotas 
para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Pedro do Versículo dezoito ao vinte e cinco. Após a 
chegada da Vice-Presidente Patrícia Gomes de Brotas Brasil, o Presidente interino Marcio 
Clay, passou a Presidência para a Vereadora Patrícia Gomes a mesma autorizou a leitura da 
ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Em prosseguimento fez uso da 
palavra na Tribuna referente ao pequeno expediente o Vereador Iranildo Alves dos Santos, 
agradeceu aos eleitores do município pela votação dada aos representantes, uma campanha 
difícil sem recursos, uma campanha do tostão contra um milhão, em que o Deputado Federal 
José Carlos Araújo foi majoritário em Cafarnaum, uma prova que a população está 
direcionando que não esta satisfeita com a atual administração, porque não tem correspondido 
com os anseios da população. O Vereador Iranildo Alves dos Santos seguiu agradecendo os 
votos dados ao Deputado José Carlos Araújo e ao Deputado Estadual Paulo Câmara, que agora 
estará cobrando ainda mais, para que possa retribuir aquilo que os eleitores demonstraram nas 
urnas. Logo após a Vereadora Maria Aparecida justificou sua ausência na Sessão anterior, 
devido a sua viagem para Salvador. Após a aprovação do Requerimento Verbal do Vereador 
Iranildo Alves dos Santos, fez uso da palavra na Tribuna a Presidente do SISMUC – Sindicato 
dos Servidores Municipais. A Senhora Mariana Almeida de Novais Souza, a mesma 
agradeceu a todos os edis pela a oportunidade de usa a palavra, disse que é sempre um prazer 
está na  Casa do Povo, cujo o objetivo é pedir apoio sabendo que está Casa não tem sido 
negada nas lutas das categorias, informou que teve uma Assembleia com os Servidores na 
última quarta-feira, houve um acordo com o Gestor e a categoria em nome do seu 
representante Evilásio dos Santos Barreto e a Assessora Jurídica Drª. Catiane, foi um acordo 
por escrito no último dia três do mês em curso, para que o Executivo enviasse para essa Casa o 
Plano de Carreira dos Servidores Municipais, exceto: Professores, Diretores e Coordenadores. 
Estão ai hoje os Servidores apreensivos porque até o momento essa Casa não recebeu o 
Projeto, infelizmente o acordo não foi cumprido. O Sindicato tem o papel exclusivo que é 
defender o direito dos trabalhadores, contando com a ajuda e colaboração dos representantes 
desta Casa escolhidos em assembleia. O Vereador Marcio Clay foi escolhido para representar 
os Servidores Públicos neste plano de carreira. O Vereador Iranildo Alves por já ter mostrado 
seu empenho seu interesse em outro Plano Carreira, e foi escolhido também o Presidente da 
Casa Sr. Genilson Severo de Souza. A Presidente concluiu suas palavras acreditando que o 
Projeto chegando nesta Casa, não será demorado, pois já tem três Vereadores que fazem parte 
da Comissão, agradeceu os servidores e Vereadores presentes, aguardando que o Projeto seja 
encaminhado até o final da tarde. Em seguida fez uso da Palavra o Vereador Iranildo Alves 
dos Santos informando que é um Vereador diferenciado e seus atos demonstram justamente 
isso nas discussões de Plano anteriores, nesta Tribuna sempre esteve ao lado do servidor, foi o 
primeiro Vereador na história do Legislativo de Cafarnaum, a fazer greve no momento em que 
o Prefeito não queria a atualização da Tabela, sendo Vereador da situação e não votaria em 
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nenhum Projeto enquanto não fosse atualizada a tabela e quando chegava a equipe do 
SISMUC ele acompanhava, quando via que não tinha politicagem. Foi o mediado para que o 
Prefeito enviasse para essa Casa o Plano de Magistério, hoje os professores na sua grande 
maioria são os mais valorizados na região de Irecê. O Vereador Iranildo Alves concluiu que 
sempre se posicionou independente, e sempre ao lado do servidor. Parabenizou a nova 
diretoria, para que defenda o verdadeiro interesse da classe e não da prefeitura, a defesa do 
servidor em primeiro lugar. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Marcio Clay disse que 
é um prazer imenso entender que todos aqui nesta Casa, luta em prol do interesse de vocês 
servidores, não só desta categoria, como todas que pertencem a Cafarnaum. Explanando sua 
eterna gratidão ao povo de Cafarnaum, pelos votos ao Deputado Estadual Carlos Ubaldino 
com 544 votos e ao Deputado Federal Erivelton Santana, com 317 votos, em um trabalho de 
quase doze anos, que os acompanham, neste período muitas coisas foram feitas, através dos 
mesmos nesta cidade. O Vereador Marcio Clay concluiu que espera que todos os Deputados 
que foram votados no município, tragam obras para benefício do povo, sem politicagem, ele 
tem mais dois anos nesta Casa para fiscalizar. Em prosseguimento fez uso da palavra na 
Tribuna o Vereador Joaquim Oliveira Brotas fazendo um convite a todos os presentes, que 
conte para as demais pessoas como é o trabalho dos Vereadores, e convidou para que essas 
pessoas compareçam, porque está nesta casa é deixar todos os Vereadores de saia justa, todos 
vão saber o que falar, que decisão vão tomar com as presenças dos cafarnauenses aqui nesta 
Casa, é um erro não comparecer, não esta aqui ouvindo a fala dos Vereadores. O Vereador 
Joaquim comentou que esteve na reunião com os agentes comunitários de Saúde. Na reunião 
do Sindicato onde foi acordado que a prefeitura estaria encaminhando no dia três o Plano dos 
Servidores para reajuste salarial, organização da classe, infelizmente não cumpriu o acordo, já 
é um avanço a presença dos servidores, para forçar a cumprir ainda em tempo. O Vereador 
Joaquim comentou que essa eleição foi um show de democracia, o País é visto como um País 
de primeiro mundo nas eleições, é o único que sabe o resultado das eleições no mesmo dia, é o 
único que dá exemplo para o mundo todo, já exporta essa tecnologia sem acesso a internet. É 
inviolável o processo eleitoral, o eleitor pode votar e saber que ninguém tem acesso a esse 
voto. O Vereador Joaquim seguiu agradecendo profundamente a população de Cafarnaum, 
porque em nenhum momento na história da eleição do nosso município, pode observar uma 
votação expressiva para o partido dos Trabalhadores, com Dilma tendo 73,73% da votação, 
um fato histórico para a nossa cidade. Comentou que teve a alegria de apoiar dois Deputados 
que também foram eleitos: Marcelino Galo e Afonso Florence. Em seguida fez uso da palavra 
na Tribuna o Vereador Edivan Pereira de Novais, agradeceu a Deus por tudo, que nos tem 
ajudado teve uma eleição onde tudo ocorreu em paz, aos cidadãos cafarnauenses que não se 
intimidaram na hora de escolher seus candidatos, no caso do candidato da oposição sendo 
majoritário, a oposição estar mostrando seu trabalho, no Canal teve uma votação expressiva o 
grupo da oposição quase teve o dobro de votos. Parabenizou o Sindicato pela sua ação e estar 
pronto para cobrar também ações que devem ser tomadas pelo Sindicato. Em seguida fez uso 
da palavra a Vereadora Maria Aparecida desejando que a Presidente do Sindicato faça um 
bom trabalho, comentou que tem três mandatos nesta Casa, sempre oposição mas sempre ao 
lado do povo, nunca deixou de votar as coisas que são certas, e que esta sempre ao lado do 
servidor. Após fez uso da Palavra o Vereador Jecivaldo Pereira dos Anjos agradecendo a todos 
pela votação, não foi assim uma votação como esperava, mas tá grato a todos. Comentou 
sobre a falta de segurança e a situação da saúde no Brasil é complicada, difícil, mas que Deus 
possa colocar no coração destes próximos administradores, não sabemos se será Dilma ou 
Aécio Neves, que Deus possa abençoar o nosso país. Comentou sobre algumas estradas que 
estão em péssimo estado de conservação. Em seguida fez uso da palavra na Tribuna o 
Vereador José Boaventura parabenizou a Presidente do Sindicato pela sua coragem, 
juntamente com os Vereadores e os eleitores do município, informou que será breve por 
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motivo de viagem e que estará sempre a disposição de todos os servidores. Em 
prosseguimento Patrícia Gomes agradeceu os votos dados aos deputados do grupo, e que o 
grupo continua junto e unido acredita que os deputados vão trabalhar pela população. A 
Presidente comentou que assim que o Projeto chegar será encaminhado para as Comissões, 
para as mesmas analisarem o mais rápido possível.  Discutidos os assuntos nada mais havendo 
a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata 
que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. Em tempo o Vereador 
Iranildo Alves dos Santos, solicitou que colocasse uma ressalva na ata, em sua palavra que 
usou um dito popular que político é tudo igual, por isso comentou que é um político 
diferenciado.  
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 Ata de nº. 064/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, 
realizada aos quatorze dias do mês de outubro de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria 
situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson 
Severo de Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e 
quinze minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de 
Novais, José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio 
Clay Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, 
Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida o Presidente 
agradeceu as presenças de todos e comentou que seria muito bom se todos os dias de Sessão 
na Câmara, estivesse como hoje de Casa cheia. Após convidou o Vereador Marcio Clay 
Ribeiro dos Santos para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 140. Em prosseguimento o 
Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. 
Logo após foi feita a leitura das correspondências que chegaram durante a semana: Ofício nº. 
04/2014 e ofício de nº. 085/2014 de João Bandeira e Mariana Almeida de Novais Souza, 
solicitando o uso da palavra na tribuna. Em seguida o Presidente encaminhou para as 
Comissões de Redação e Justiça, Orçamentos e Finanças, o Projeto de Lei nº. 021/2014 que 
revoga a Lei Complementar nº. 026/2009, institui o Plano de Cargos Salários dos Servidores 
Municipais de Cafarnaum. Após o Presidente justificou a ausência do Vereador Moacy Souza 
Silva, que está com problemas de saúde. Em seguida fez uso da palavra na Tribuna, no 
Pequeno Expediente o Vereador Iranildo Alves dos Santos, comentou que foi procurado pelo 
senhor Ramiro solicitando mais fichas no Hospital Mãe Olímpia para os moradores da Zona 
Rural, comentou sobre a necessidade de podar as árvores da Rua do Cruzeiro e adjacentes e 
concluiu informando sobre a importância das reformas das quadras, já que as escolas foram 
reformadas com gasto muito alto e as quadras não foram recuperadas, agradeceu a presença do 
Secretário de Administração Sr. Juracy Rocha Costa Filho e solicitou providências para os 
assuntos mencionados. Após fez uso na Tribuna o Vereador Joaquim Oliveira Brotas disse ser 
um dia muito especial com a Casa lotada, sente-se muito feliz com isso, muito a vontade no 
meio, pois é funcionário público e faz parte da luta em busca de melhoria pela classe. Esteve 
nestes dias participando das reuniões do Sindicato, está sempre presentes nas reuniões e a cada 
dia que vai passando está vendo mais credibilidade no Sindicato, a classe unida busca 
melhorias independente de quem seja o gestor. Após fez uso da palavra na Tribuna a 
Vereadora Patrícia Gomes de Brotas Brasil disse que é uma honra ver essa casa lotada. Na 
semana passada presidiu a Sessão e hoje se sente mais responsável, hoje o Projeto vai ser 
debatido foi encaminhado para as Comissões, solicitou a presença da Presidente do SISMUC, 
para comparecer na Reunião da Comissão, que será marcada o mais rápido possível, para que 
o Projeto seja aprovado. Logo após fez uso da palavra na Tribuna o Vereador Marcio Clay que 
agradeceu a Mariana pela postura, muito compreensiva, preocupada na aprovação do Projeto 
sem politicagem, informou que por motivos de viagens não tem ficado mais próximo como 
deveria, mas está pronto para estuda o Projeto e brigar por ele. Em seguida foi feita a leitura 
das Indicações de nº. 044 e 045/2014 que dispõe sobre a colocação de Redutores de 
velocidade em algumas ruas do Povoado de Recife e limpeza do Tanque de Barro Branco. 
Após o Vereador José Boaventura fez uso da palavra na Tribuna, justificando suas indicações, 
que foram aprovadas por unanimidade. Em seguida fez uso da palavra na Tribuna João 
Bandeira e a Presidente do SISMUC a Srª. Mariana Almeida Novais de Souza, ambos 
agradeceram as presenças de todos os servidores e comentaram sobre a luta para que o Projeto 
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chegar a essa Casa. Em seguida fez uso da Tribuna o Secretário de Administração Sr. Juracy 
Rocha Costa Filho comentou que  estamos na era da informação, era da fluidez, do dialogo, da 
sensibilidade da Gestão  pública  e gestão de pessoas e caminhar juntos. O povo não aguenta 
mais administração fechada, não existe isso mais, gestão é entender e conviver com as 
pessoas. Em seguida fez uso da palavra a Vereadora Maria Aparecida que parabenizou a 
Diretora do Sindicato e demais servidores e indicou que o Projeto fosse bem analisado pelos 
Jurídicos da Câmara e do Sindicato. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Iranildo Alves 
dos Santos, no grande expediente, Parabenizou Mariana, com o perfil dela o Sindicato teve 
mais ânimo, agiu corretamente sem politicagem, venceu o prazo com o Executivo e ele não 
cumpriu, o Sindicato paralisou no tempo certo e concluiu com uma mensagem do roteirista 
Alfredo Rocha, a Síndrome de Gabriela. Logo após fez uso da palavra o Vereador Edivan 
Pereira de Novais parabenizou o Sindicato na pessoa de Mariana e João Bandeira, agradeceu 
na presença de Juracy Rocha, parabenizou os servidores que estão lutando por um direito de 
vocês, não se intimidem com seus chefes. Após fez uso da palavra o Vereador Marcio Clay, 
comentou que vivemos em um país democrático, os direitos e deveres devem ser respeitados, 
como legislador tem obrigações e direitos, de estar ao lado do povo. Esse Plano deve ser 
analisado com os jurídicos da Prefeitura, do Sindicato e o da Câmara. Após José Boaventura 
fez uso da palavra, parabenizou a todos pela coragem e se colocou a disposição para, fazer as 
cobranças necessárias. Logo após fez uso o Vereador Odilezio Dias de Souza disse que é um 
prazer muito grande ver a Casa cheia, todos correndo atrás dos seus objetivos, se colocou a 
disposição para reunir com o Sindicato e com os Jurídicos da Prefeitura e Sindicato. Logo 
após fez uso da palavra o Vereador Joaquim Oliveira Brotas parabenizando os professores 
pelo seu dia, quinze de outubro deve ser um dia lembrado porque o Professor é um 
profissional que está a cada dia enfrentando um alunado menos comprometido com a 
aprendizagem e a cada dia tem sido difícil, são poucos alunos que dão alegria do Professor 
estar na sala de aula. Ainda bem que os poucos que tem comprometimento, a alegria é muito 
grande e sente um prazer imenso de estar trabalhando naquele local, tem uma satisfação 
imensa de ser Vereador, eleito por uma parte da população que quer vê esse trabalho sendo 
realizado. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu 
as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme 
segue assinada pelos Vereadores presentes.  
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 Ata de nº. 065/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de 
Cafarnaum, realizada aos vinte e um dias do mês de outubro de 2014 (dois mil e 
quatorze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a 
Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum 
regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã com as 
presenças dos Senhores Vereadores: José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos 
Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos,  Jecivaldo 
Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva e Joaquim Oliveira Brotas. Em seguida o 
Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Jecivaldo 
Pereira dos Anjos para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Isaias Cap. 55. Após 
autorizou o Servidor da Câmara Adilson Cristian para afazer leitura da ata da 
Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada.  Dando continuidade aos 
trabalhos o Presidente autorizou a leitura das correspondências que chegaram 
durante a semana: Ofício nº. 010/2014 da Vereadora Maria Aparecida justificando 
sua ausência na Sessão, devido a um encontro político em Juazeiro. Em seguida o 
Presidente justificou as ausências dos Vereadores Edivan Pereira de Novais e 
Patrícia de Gomes de Brotas Brasil. Em prosseguimento o Presidente encaminhou 
para as Comissões de Redação e Justiça e Orçamento e Finanças, o Projeto de Lei 
nº. 003/2014 da Mesa Diretora "Institui o Portal Oficial Eletrônico da Câmara 
Municipal de Cafarnaum e dá outras providências". Em seguida foi feita a leitura 
da Indicação de nº. 046/2014 do Vereador Joaquim Oliveira Brotas, que dispõe 
sobre a pavimentação da Travessa Duque de Caxias. O Vereador Joaquim 
justificou sua Indicação, que apesar de ser uma travessa muito estreita, tem uma 
quantidade razoável de moradores, os quais necessitam e cobram essa ação do 
Poder Executivo. Em seguida a referida indicação foi aprovada por unanimidade. 
Dando continuidade aos trabalhos fez uso da palavra o Vereador Odilezio Dias de 
Souza, comentou sobre o encontro com o Senador Eleito Dr. Oton Alencar, em 
Irecê, ele veio agradecer os votos que teve na Região, é uma pessoa que tem um 
profundo conhecimento da nossa região, e considera Oton Alencar um dos 
melhores políticos do nosso Estado. É um verdadeiro fã do Senador independente 
de partido político, onde ele estiver terá sempre seu voto. Em seguida fez uso da 
palavra na Tribuna o Vereador Joaquim Oliveira Brotas comentou sobre a 
importância das Comissões analisarem o Projeto de Lei Complementar 
nº.021/2014 em tramitação nesta Casa. O Vereador Joaquim parabenizou a Mesa 
Diretora pela iniciativa do Projeto de Lei nº.003/2014, a dona de casa vai 
acompanhar o trabalho do Vereador através de seu computador, isso é importante 
porque vai dar transparência a ação do Vereador nesta Casa. O Vereador Joaquim 
comentou sobre a Prefeitura móvel que foi apenas em duas comunidades, foi um 
trabalho bonito e todas as outras comunidades merecem, ou estará acusando o 
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Gestor o tempo todo, a cada Sessão de exercer trabalhos eleitoreiros. Logo após o 
Vereador Marcio Clay comentou que os agentes de saúde tem o direito de receber 
botas, tênis, protetor solar, camisas, para realizar bem seu trabalho. Comentou que 
foi uma honra presenciar um show de politica nas palavras do Senador Oton em 
Irecê. Seguiu comentando sobre as necessidades do Sistema Integrado de Saúde no 
município. Em seguida fez uso da palavra na Tribuna o Vereador Iranildo Alves 
dos Santos comentou que passou por momentos difíceis, seu irmão Idelbrando 
acabou de passar por uma cirurgia em Salvador, mas felizmente está tudo bem, 
seguiu cobrando mais uma vez, o pagamento do piso nacional dos Agentes de 
Saúde e Combate as Endemias, que ainda não foi pago pelo Gestor, é um 
desrespeito pelo Gestor Municipal a essa classe tão importante. Comentou sobre a 
importância das Comissões explicarem sobre o andamento do Plano de Cargo e 
Salários em Tramitação na Casa. O Vereador Iranildo seguiu informando sobre o 
Convênio da Prefeitura e Ministério da Integração nacional no Valor de 950.000 
(novecentos e cinquenta mil reais), que visa a melhoria das estradas vicinais do 
nosso município. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Moacy Souza Silva 
comentou que esteve ausente em algumas Sessões por motivo de doença, solicitou 
ao Presidente que desarquive as contas referentes ao ano de 2011 (dois mil e onze) 
e 2012 (dois mil e doze) do Ex- Gestor Ivanilton Oliveira Novais, para colocar em 
votação no plenário. O Vereador Moacy comentou sobre o trabalho das maquinas 
no município e disse que também dar apoio aos Agentes Comunitários de Saúde, 
mas que o Prefeito tem que seguir as Leis. Em seguida fez uso da palavra o 
Vereador Jecivaldo Pereira dos Anjos comentou que é um momento de satisfação 
em fazer seu papel nesta Casa, questionou sobre a falta de limpeza nas ruas de 
Recife e sobre as estradas que estão em péssimo estado de conservação. Em 
seguida fez uso da palavra o Vereador José Boaventura de Souza parabenizou o 
Vereador Jecivaldo por estarem juntos cobrando referente as estradas do 
município, comentou sobre a falta de iluminação em alguns povoados e 
questionou sobre a falta de energia que está acontecendo com frequência por volta 
das cinco horas da tarde, e se possível convocar o responsável da Coelba para dar 
explicação. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente 
agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e 
achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes.  
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 Ata de nº. 066/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de 
Cafarnaum, realizada aos quatro dias do mês de novembro de 2014 (dois mil e 
quatorze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a 
Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum 
regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã com as 
presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura 
de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo 
Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria 
Aparecida Dantas da Silva. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de 
todos em especial a do Ex-Vereador Valdir Gaspar de Souza com dois mandatos 
nesta Casa. Após convidou o Vereador Edivan Pereira de Novais para fazer a 
leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 140. Após autorizou o Servidor da Câmara 
Adilson Cristian para fazer leitura da ata da Sessão anterior que não havendo 
ressalva foi aprovada por unanimidade. Em seguida foi feita a leitura da Indicação 
de nº. 047/2014 da Vereadora Maria Aparecida que dispõe sobre a compra de um 
terreno para ampliar o cemitério, com a construção de uma capela e um banheiro 
para uso dos funcionários. Após a Vereadora Maia Aparecida justificou sua 
indicação e foi aprovada com uma ressalva dos Vereadores, que o terreno fosse 
comprado em outra área distinta da cidade. Em seguida foi feita a leitura da 
Indicação de nº. 048/2014 do Vereador Moacy Souza Silva que dispõe sobre a 
construção de uma base para uma Caixa D`água de 15.000 (quinze mil) litros para 
o Povoado de Lagoa Clara. Logo após foi aprovada por unanimidade. Após o 
Presidente está com o Parecer sobre o Projeto de Lei nº. 003/2014 que dispõe 
sobre o portal oficial da Câmara, mas que está faltando duas assinaturas. Os 
Vereadores acordaram votar o referido Projeto na próxima Sessão. Em seguida fez 
uso da palavra na Tribuna o Vereador José Boaventura de Souza comentou sobre 
os serviços da retroescavadeira e comentou que esteve no TCM juntamente com os 
colegas Vereadores e verificou a licitação da Praça de Recife com o Valor 
136.000,00 (cento e trinta e seis mil reais) que a obra foi inaugurada mas não foi 
concluída. Logo após fez uso da Tribuna o Vereador Iranildo Alves dos Santos 
comentou que participou mais uma vez da Reunião do Plano Municipal de 
Educação. Também tem uma reunião marcada com os Coordenadores e Diretores 
das Escolas atendendo a um convite. Esteve juntamente com os Vereadores Maria 
Aparecida e Joaquim brotas na movimentação no Povoado de Pedras em prol da 
recuperação da BA 046, trecho Cafarnaum, Catuaba. Esteve no TCM como de 
costume com alguns Vereadores e verificou algumas irregularidades com as obras 
de tapa buracos na sede, e o que mais chamou atenção foi a contratação de um 
engenheiro para fazer um levantamento dos buracos da ruas, o que chamou mais 
atenção ainda foi o valor pago ao engenheiro de 46.000,00 (quarenta e seis mil 

1963

C

âmara Municipal

Rua Eronides Souza Santos | Centro | Cafarnaum-Ba

www.cmcafarnaum.ba.ipmbrasil.org.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

73293B3C21567A7C28914B23757A3F9B

terça-feira, 30 de dezembro de 2014  |  Ano IV - Edição nº 00066 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 026

Câmara Municipal de Cafarnaum



terça-feira, 30 de dezembro de 2014  |  Ano IV - Edição nº 00066 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 027

Câmara Municipal de Cafarnaum

reais). Em seguida fez uso da palavra na Tribuna o Vereador Jecivaldo Pereira dos 
Anjos, comentou que hoje existe um novo fiscal que está organizando melhor os 
trabalhos de limpeza no município. Jecivaldo comentou que os Vereadores são 
muito cobrados sobre a questão da falta de iluminação nos povoados, e espera 
agilidade do Prefeito para solucionar o problema. Em seguida fez uso da palavra 
na Tribuna o Vereador Joaquim Oliveira Brotas comentou sobre a inviolabilidade 
da fala dos Vereadores. Comentou sobre a manifestação no Povoado de Pedras, 
uma manifestação bonita, as pessoas cobraram do Poder Público e das Empresas 
que estão trabalhando, em contra partida, afinal de contas, estão utilizando a 
estrada e não estavam arcando com a responsabilidade de zelar pelo bem que é 
comum. Comentou sobre a necessidade de Câmeras de segurança no município, 
sobre a Prefeitura itinerante (móvel) pelo menos uma vez por mês, que foi muito 
proveitosa para as comunidades. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Moacy 
Souza Silva comentou que esteve em uma reunião no Povoado de Lagoa Clara 
com o Prefeito e alguns Vereadores, comentou sobre a cobrança do Vereador 
Joaquim referente a Prefeitura Móvel, também é a favor e comentou sobre as 
grades dos reservatórios e limpezas de tanques. Discutidos os assuntos nada mais 
havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a 
lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores 
presentes.  
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 Ata de nº. 067/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de 
Cafarnaum, realizada aos onze dias do mês de novembro de 2014 (dois mil e 
quatorze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a 
Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum 
regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã com as 
presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura 
de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias De Souza, Marcio Clay 
Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, 
Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. 
Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou a Vereadora 
Maria Aparecida para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 39. Em seguida o 
Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que após a correção foi 
aprovada por unanimidade. Logo após foi feita a leitura das Correspondências que 
chegaram durante a semana: Ofício de nº 04/2014 da Empresa JGP Consultoria e 
Participações LTDA, solicitando o espaço da Câmara para realização de uma 
reunião pública afim de informar a população a respeito de seus empreendimentos 
e seus impactos. E Ofício 003/2014 do Bradesco solicitando espaço físico da 
Câmara para realização de uma palestra sobre as novas linhas de créditos. Dando 
continuidade aos trabalhos o Presidente autorizou a leitura do Requerimento nº. 
005/2014 do Vereador Moacy Souza Silva, requerendo que desarquive e coloque 
em Tramitação regimental as contas do Ex-Gestor Ivanilton Oliveira Novais 
referente aos anos de 2011 e 2012 (dois mil e onze e dois mil e doze) rejeitadas 
pelo TCM. Em seguida o Presidente colocou em votação o referido Requerimento, 
os Vereadores Edivan Novais e José Boaventura abstiveram-se da votação, o 
Vereador Iranildo Alves disse que passado os sessenta dias e a Câmara não 
votando as Contas do Poder Executivo, prevalece o Parecer do TCM. Odilezio 
Dias votou SIM, Marcio Clay votou SIM, Patrícia Brasil votou SIM, Jecivaldo 
votou SIM, Moacy Souza votou SIM, Joaquim Oliveira Brotas SIM e Maria 
Aparecida absteve seu voto. O Presidente informou que o Requerimento foi 
aprovado com 06 (seis) votos favoráveis e 03 (três) abstenções. Em seguida o 
Presidente autorizou a leitura do Parecer da Comissão de Legislação, Justiça e 
Redação Final, referente ao Projeto de Lei nº. 003/2014 "Institui o Portal Oficial 
Eletrônico da Câmara Municipal de Cafarnaum-Bahia e dá outras providências". O 
Presidente colocou o referido Projeto em discussão: o Vereador Joaquim Oliveira 
Brotas comentou que tem muitas pessoas que gostariam de estar presente aqui, 
mas em suas casas podem ver e ouvir as sessões da Câmara e parabenizou a Mesa 
Diretora pela iniciativa do Projeto. A Vereadora Maria Aparecida parabenizou a 
Mesa Diretora que com esse Projeto as pessoas que não podem vir a Câmara, irão 
acompanhar os trabalhos dos Vereadores porque tem muitas pessoas que 
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comentam que Vereador não faz nada. O Vereador Marcio Clay parabenizou todos 
os Vereadores em especial o Vereador Joaquim Brotas pela iniciativa do Projeto e 
que muitas pessoas vão ter a oportunidade de ver as Sessões em suas casas ou em 
seu próprio celular. Em seguida o Presidente colocou o Projeto de Lei nº. 03/2014 
em votação, e foi aprovado por unanimidade. Logo após foi feita a leitura das 
Indicações do Vereador Marcio Clay, Indicação nº. 049/2014 que dispõe sobre o 
sistema de WI FI gratuito em algumas praças da sede. Indicação de nº. 050/2014 
dispõe sobre a prefeitura itinerante em algumas localidades do município. O 
Vereador Marcio Clay fez a justificativa de suas indicações. Em seguida o 
Presidente colocou as Indicações em votação e foram aprovadas por unanimidade. 
Em seguida fez uso da palavra no Grande Expediente o Vereador Edivan Pereira 
de Novais comentou sobre transferências de pessoas que prestaram concurso e são 
transferidas por questões políticas, acredita que o Sindicato irá tomar a sua 
posição. Logo após o Vereador Marcio Clay comentou sobre o trabalho que a 
Prefeitura esta realizando em Cafarnaunzinho, comentou sobre a tragédia com a 
família do Vereador Moacy Souza Silva e sobre alguns poços artesianos em 
algumas localidades. O Vereador Jecivaldo Pereira dos Anjos comentou que 
espera do Poder Executivo sobre as reformas das estradas em Recife de João 
André. O Vereador Iranildo Alves dos Santos comentou as demissões, 
transferências, disse que é um estelionato eleitoral porque o Poder Executivo não 
poderia contratar devido ao alto índice de pessoal. O Vereador Joaquim Oliveira 
Brotas comentou sobre os poços que estão sendo instalados em Cafarnaunzinho e 
Erva Cidreira através do Deputado Afonso Florence e também um trator para 
Cafarnaunzinho. Joaquim cobrou mais uma vez a Prefeitura Itinerante pelo menos 
em duas comunidades. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o 
Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que 
lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 068/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, 
realizada aos dezoito dias do mês de novembro de 2014 (dois mil e quatorze), na 
sede própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a 
Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum 
regimental, iniciou a Sessão com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan 
Pereira de Novais, José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, 
Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de 
Brotas Brasil, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em 
seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador 
Joaquim Oliveira Brotas para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Isaias Capitulo 
04. Logo após autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo 
ressalva foi aprovada. Dando continuidade aos trabalhos o Presidente justificou 
a ausência do Vereador Moacy Souza Silva e autorizou a leitura da Indicação de 
nº. 051/2014 do Vereador Iranildo Alves dos Santos que dispõe sobre 
melhoramento e pavimentação das Ruas Macário Gonçalves e Adozilha Costa 
Brasil, subscrita pela Vereadora Maria Aparecida, os mesmos foram a Tribuna 
justificar a Indicação, que logo após foi aprovada. Em seguida o Presidente 
autorizou a leitura da Indicação nº. 052/2014 do Vereador Marcio Clay Ribeiro 
dos Santos que dispõe sobre a pavimentação das Ruas Ivone Rios, José Fraga 
Macedo e José Ricardo de Santana. O Vereador Marcio Clay, justificou sua 
Indicação e logo após foi aprovada. O Presidente autorizou a leitura da 
Indicação nº. 053/2014 do Vereador Joaquim Oliveira Brotas, que dispõe sobre 
a construção de um Calçadão na lateral a direita da Sede do Município até o 
Beca. O Vereador Joaquim Oliveira Brotas justificou sua Indicação e após foi 
aprovada. Em prosseguimento foi feita a leitura do Requerimento nº. 06/2014, 
subscrito pelos Vereadores, referente a necessidade de negociações do Poder 
Executivo tomar providências urgentes para avinda de um delegado ou delegada 
em nosso município. São mais de quatro meses sem um delegado. As pessoas 
não aguentam mais tantos roubos e furtos. Em seguida fez uso da Palavra na 
Tribuna o Vereador Iranildo Alves dos Santos referente ao Grande Expediente: 
Iranildo comentou que venceu o prazo das Comissões para emitir um Parecer 
sobre o Projeto de Lei nº. 021/2014 que revoga a Lei Complementar nº. 
026/2009, Institui o Plano de Cargos e Salários dos Servidores municipais. O 
Presidente informou que o Jurídico da Casa está viajando, assim que ele voltar 
irá tomar as providências. Logo após fez uso na Tribuna o Vereador Marcio 
Clay agradeceu as presenças dos moradores das Ruas Adozilha Costa e Macário 
Gonçalves e fez a leitura da Indicação encaminhada no ano de 2013 ao Poder 
Executivo referente a pavimentação de várias ruas inclusive a Rua Adozilha 
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Costa. O Vereador Marcio concluiu seu comentário que está lutando para 
conseguir três quilômetros de asfalto para o município. Em seguida o Vereador 
Joaquim Oliveira Brotas fez uso da palavra comentando que administrar exige 
planejamento, foi colocado nas ruas das Casas Populares um barro, então vamos 
colocar um cascalho e que não deixe o povo na situação atual. São três prefeitos 
e a população padece por falta de planejamento, referente as casas populares do 
Beca e próximo ao cemitério. Logo após fez uso da palavra a Vereadora Maria 
Aparecida disse que irá mandar um ofício para o Deputado Luiz Augusto, sem 
luta não há vitória. O Vereador José Boaventura de Souza parabenizou os 
moradores das Ruas Adozilha Costa e Macário Gonçalves pela manifestação e 
que os Vereadores estão prontos pra ajudar a todos. Em seguida o Vereador 
Edivan Pereira de Novais parabenizou os moradores das referidas ruas por 
estarem cobrando um direito não se intimidam, a Câmara está de portas abertas 
para ajudar a todos. Edivan Pereira comentou que em Canal tem algumas Ruas 
alagadas e já tem mais de quinze dias que não fazem a coleta de lixo, já 
procurou a prefeitura e já reclamou pra o lixo não ficar acumulado. Quando o 
Vereador cobra dizem que é um movimento político, o Vereador reivindica 
aquilo que é cobrado. A Vereadora Patrícia Gomes comentou que Vereador não 
é burro de ficar contra o povo usando as palavras do Vereador Joaquim 
anteriormente. Convidando alguns moradores presentes na Sessão para reunir 
com o Prefeito e disse que irá solicitar ajuda do seu Deputado. Discutidos os 
assuntos nada mais havendo a constar o Presidente agradeceu as presenças de 
todos e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue 
assinada pelos Vereadores Presentes. 
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Ata de nº. 069/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, 
realizada aos vinte e cinco dias do mês de novembro de 2014 (dois mil e 
quatorze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, 
sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o 
quórum regimental, iniciou a Sessão com as presenças dos Senhores 
Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de Souza, Iranildo 
Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, 
Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Joaquim Oliveira 
Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em prosseguimento o Presidente 
agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Odilezio Dias de Souza 
para fazer a leitura bíblica. Em seguida o Presidente autorizou a leitura da ata da 
Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Logo após o Presidente 
autorizou a leitura do Requerimento de nº. 007/2014 dos Vereadores Joaquim 
brotas e Maria Aparecida, que dispõe sobre aquisição para a farmácia básica o 
remédio Selozok. Logo depois o requerimento foi aprovado por unanimidade. 
Em continuidade o Presidente concedeu espaço ao Grande Expediente: o 
Vereador Iranildo Alves dos Santos comentou sobre o Projeto de Cargos e 
Salários dos Servidores Municipais, solicitando da Comissão de Justiça e 
Redação uma posição, para que o Projeto possa ser votado ainda este ano. O 
Vereador Marcio Clay também comentou sobre o Projeto de Cargos e Salários 
dos Servidores, citando suas preocupações. Logo depois o Jurídica da Casa Dr. 
Adriano informou que foi discutido na Reunião com a Dr. Catiane advogada da 
Prefeitura e o Dr. Euller advogado do SISMUC e que alguns artigos ainda estão 
sem consenso e finalizou salientando que deve-se fazer o reajuste salarial dos 
funcionários da Câmara (Procurador Jurídico, Controlador Interno, Diretor 
Administrativo e Diretor Legislativo), que já estão com defasagem de 03 anos. 
O Vereador Joaquim Brotas cobrou a Prefeitura Itinerante nos povoados e 
finalizou comentando que esteve no TCM e que constatou que a Educação fez 
aquisição de Produtos no valor de 147.275,00 o que é muito bom para o 
município. O Vereador Iranildo Alves fez uma Moção de Pesar à família e 
amigos do Sr. Genival Ferreira, que veio a falecer. Discutidos os assuntos nada 
mais havendo a constar o Presidente agradeceu as presenças de todos e 
autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada 
pelos Vereadores Presentes. 
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Ata de nº. 70/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, 
realizada aos dois dias do mês de dezembro de 2014 (dois mil e quatorze), na sede 
própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência da 
Vereadora Patrícia Gomes de Brotas Brasil, devido a ausência do Presidente Genilson 
Severo de Souza. A Presidente verificou o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez 
horas e quinze minutos da manhã, com as presenças dos Senhores Vereadores: 
Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, 
Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Jecivaldo Pereira dos 
Anjos, Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da 
Silva. Em seguida a Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o 
Vereador Joaquim Oliveira Brotas para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu 
Eclesiástico Cap. 03. Logo após autorizou a leitura da ata da Sessão anterior, que não 
havendo ressalva foi aprovada. Em prosseguimento a Presidente comentou que é de 
conhecimento de todos, a Pauta da Sessão será a eleição da Mesa Diretora para o 
Biênio 2015/2016. Informou que foi protocolada no dia 26/11/2014, na Secretaria da 
Câmara, a Chapa nº. 01/2014, registrando os nomes dos Vereadores para concorrer a 
eleição da Mesa Diretora para o biênio de 2015/2016. Conforme Regimento Interno 
desta Casa no Artigo 16 e suas emendas de nº. 001 e 002/2006.  Presidente - Marcio 
Clay Ribeiro dos Santos, Vice Presidente - Iranildo Alves dos Santos, Primeiro 
Secretário - Joaquim Oliveira Brotas e Segundo Secretário - Edivan Pereira de 
Novais. Dando continuidade a Presidente informou que não houve registro de outra 
Chapa concorrente, colocou em votação em escrutínio Secreto a Chapa única, 
entregando a cédula de votação a cada Vereador. Em seguida convidou o Procurador 
Jurídico da Câmara, Dr. Adriano Gonçalves de Queiroz, para ser o escrutinador e 
fazer a contagem dos votos. Logo após a Presidente divulgou o resultado da votação, 
08 (oito) votos favoráveis a Chapa nº. 01/2014 e 02 (dois) votos nulos, totalizando o 
número de Vereadores Presentes na Sessão. Dando continuidade a Presidente passou 
a palavra para o Vereador Marcio Clay Ribeiro dos Santos, o mesmo agradeceu a 
Deus, a todos os colegas que lhe confiaram o voto e finalizou comentando que irá 
fazer um trabalho com honestidade e transparência, contando com o apoio de todos os 
Vereadores. Logo depois usaram a palavra os Vereadores Iranildo Alves, Joaquim 
Brotas e Edivan Novais, onde comentaram sobre a importância de um trabalho com 
transparência. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar a Presidente 
agradeceu as presenças de todos e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada 
conforme segue assinada pelos Vereadores presentes.   
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Ata de nº. 070/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos 
oito dias do mês de dezembro de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que 
após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã 
com as presenças dos Senhores Vereadores: José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos 
Santos, Odilezio dias de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Jecivaldo Pereira dos Anjos, 
Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida o Presidente 
agradeceu as presenças de todos e convidou a Vereadora Maria Aparecida para fazer a leitura 
bíblica, a mesma leu Salmo 117. Em seguida o Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão 
anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Em continuidade o Presidente informou que 
que estão em tramitação 04 Projetos: a LOA: Lei Orçamentária Anual; Projeto de Lei n. 
021/2014, que revoga a Lei complementar nº. 029/2009. Institui o novo Plano de Cargos e 
Salários dos Servidores Municipais de Cafarnaum. Projeto de Lei nº. 022/2014 que institui o 
Código Tributário e de Rendas do Município de Cafarnaum. Projeto Lei nº. 004/2014 dos 
Servidores da Câmara Municipal de Cafarnaum. Informou ainda a necessidade das Comissões 
enviarem os pareceres para que os mesmos sejam colocados em votação, já que o Prazo está 
muito curto. O Relator das Comissões de Redação Justiça e Finanças e Orçamentos Marcio 
Clay, comentou que as comissões estão participando das reuniões entre o Sindicato e o Poder 
Executivo, e que só não emitiu Parecer, pois está aguardando as partes entrarem em um acordo. 
O Vereador Iranildo Alves comentou que o tempo está muito pequeno e que a câmara tem que 
se posicionar, pois o prazo das Comissões já expirou e que do jeito que as coisas estão indo a 
culpa esta ficando com os Vereadores, pois o que perece é que a Prefeitura está usando uma 
manobra para que o tempo acabe, e o Projeto não seja votado este ano. Os Vereadores Joaquim 
Brotas, Maria Aparecida, Odilezio Dias e José Boaventura, concordaram com a fala do 
Vereador Iranildo Alves e foram unanimes e solicitaram uma decisão rápida para que o Projeto 
de Cargos e Salários dos Servidores possa ser votado ainda este ano. Logo depois o Presidente 
concedeu espaço na Tribuna Livre ao Professor João Bandeira, o mesmo comentou que 
aconteceu duas reuniões entre o Sindicato e o Executivo e que ficou acordado para que o 
Jurídico do Executivo enviasse o Projeto ao Sindicato na quinta feira passada, com os acordos 
feitos na última reunião, o que infelizmente não aconteceu e que até o momento o Sindicato tem 
procurado a Advogada da Prefeitura e não há encontra, e por isso o Sindicato ficou nesse meio 
tempo sem mobilização, já que confiou que o Jurídico do Executivo enviaria o Projeto ao 
Sindicato. A seguir o Presidente comentou que haverá sessão ordinária amanhã terça – feira e 
que espera que alguns Projetos já estejam com o seu Parecer e possam ser votados. A 
Vereadora Maria Aparecida informou que não estará presente a Sessão desta Terça Feira, pois 
irá fazer exames médicos, que não podem ser adiados. Discutidos os assuntos nada mais 
havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a 
presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 072/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos 
nove dias do mês de dezembro de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à 
Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de 
Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze 
minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, 
José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio dias de Souza, Marcio Clay 
Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy 
Souza Silva e Joaquim Oliveira Brotas. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de 
todos e convidou o Vereador Marcio Clay para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu 
Coríntios Cap. 01. Em seguida o Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que 
não havendo ressalva foi aprovada. Em continuidade o Presidente autorizou a leitura das 
correspondências que chegaram durante a semana e informou a ausência da Vereadora 
Maria Aparecida por motivo justo. Em prosseguimento o Presidente autorizou a leitura do 
Projeto de Lei da Mesa Diretora nº. 04/2014, que modifica dispositivos da Lei Municipal nº. 
066/2011 e dá outras providências correlatas. Segue teor do referido Projeto: A Mesa da 
Câmara Municipal de Cafarnaum, Estado da Bahia, através dos seus membros, infra-
assinados, no uso de suas atribuições legais, faz saber que o Plenário aprovou e o Prefeito 
sanciona a seguinte Lei: Art. 1º. O artigo 1º (primeiro) da Lei Municipal nº. 066/2011, passa 
a vigorar com as seguintes redações: CONTROLADOR INTERNO, Vencimento R$ 
2.652,00; PROCURADOR JURÍDICO, Vencimento R$ 4.368,00; DIRETOR 
ADMINISTRATIVO, Vencimento R$ 2.371,20; COORDENADOR LEGISLATIVO, 
Vencimento R$ 1.872,00. Art. 2º. – Fica assegurada revisão geral anual, sempre na mesma 
data e sem distinção de índices. Art. 3º - Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, 
gerando seus efeitos a partir de 01 de janeiro de 2015, revogando-se a Lei nº. 066/2011. 
Subscrevem: Presidente Genilson Severo de Souza; Vice-Presidente Patrícia Gomes de 
Brotas Brasil; Primeiro Secretário Marcio Clay Ribeiro dos Santos; Segundo Secretário 
Odilezio Dias de Souza. Dando continuidade o Presidente colocou o Projeto de Lei nº. 
04/2014 em discussão: os Vereadores comentaram que devido a defasagem no salário dos 
servidores que já chega há 03 anos e pelo trabalho que os mesmo realizam na Casa, foram 
unanimes em afirmar que os servidores são merecedores. Logo após o Presidente colocou o 
Projeto de Lei nº. 04/2014 em votação, onde foi aprovado por unanimidade.  Em 
prosseguimento o Presidente concedeu espaço na tribuna para o Secretário do SISMUC, 
Sindicato dos Servidores Municipais, o Sr. Leandro Barreto, para que ele relate como está o 
andamento do Projeto de Cargos e Salários dos Servidores Municipais. O Sr. Leandro 
Barreto comentou que o Sindicato e a Prefeitura estão se reunindo e tentando chegar a um 
acordo, e salientou que em momento algum o Sindicato se exime em relação a demora para 
que o Projeto seja votado, tirando toda responsabilidade dos Vereadores, que estão 
esperando as partes entrarem em acordo e aptos a votar no Projeto desde que o mesmo 
venha beneficiar os Servidores Municipais. Discutidos os assuntos nada mais havendo a 
constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata 
que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 073/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos 
vinte e três dias do mês de dezembro de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à 
Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de 
Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos 
da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José 
Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio dias de Souza, Marcio Clay Ribeiro 
dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva e 
Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida o Presidente 
agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Joaquim Oliveira Brotas para fazer a 
leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 15. Em seguida o Presidente autorizou a leitura da ata da 
Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Em prosseguimento o Presidente 
colocou em discussão o Projeto de Lei nº. 020/2014 - LOA - Estima a Receita e Fixa a Despesa 
para o Exercício financeiro de 2015. O Vereador Marcio Clay colocou uma Emenda Verbal, 
solicitando que no Artigo 2º. Alínea A, onde se lê: decorrentes de anulação parcial ou total de 
dotações orçamentárias até o limite de 100% (cem por cento) do orçamento vigente, conforme 
estabelece o inciso III, do parágrafo 1º. Do artigo nº. 43, da Lei 4.320/64; Alínea B, onde se lê: 
decorrente de superávit financeiro apurado em balanço patrimonial do exercício anterior, até o 
limite de 100% (cem por cento) do valor apurado, conforme estabelece o inciso I, do parágrafo 
2º, do Artigo 43, da Lei 4.320/64. Alínea C onde se lê: decorrentes do excesso de arrecadação, 
até o limite de 100% (cem por cento) do valor apurado, conforme estabelece o inciso II, do 
parágrafo 1º, e nos parágrafos 3º e 4º do Artigo nº. 43, da Lei 4.320/64. Leia – se: Artigo 2º. 
Alínea A, onde se lê: decorrentes de anulação parcial ou total de dotações orçamentárias até o 
limite de 70% (setenta por cento) do orçamento vigente, conforme estabelece o inciso III, do 
parágrafo 1º. Do artigo nº. 43, da Lei 4.320/64; Alínea B, onde se lê: decorrente de superávit 
financeiro apurado em balanço patrimonial do exercício anterior, até o limite de 70% (setenta 
por cento) do valor apurado, conforme estabelece o inciso I, do parágrafo 2º, do Artigo 43, da 
Lei 4.320/64. Alínea C onde se lê: decorrentes do excesso de arrecadação, até o limite de 70% 
(setenta por cento) do valor apurado, conforme estabelece o inciso II, do parágrafo 1º, e nos 
parágrafos 3º e 4º do Artigo nº. 43, da Lei 4.320/64. Logo após o Presidente colocou em 
Votação a Emenda Verbal do Vereador Marcio Clay: o Vereador Edivan Novais votou SIM, 
José Boaventura SIM, o Vereador Iranildo Alves solicitou que no lugar dos 70% colocasse  
50%, e Votou Não para a emenda do Vereador Marcio Clay. Odilezio Dias SIM, Patrícia Brasil 
SIM, Jecivaldo Pereira SIM, Moacy Souza SIM, Joaquim brota SIM, e a Vereadora Maria 
Aparecida votou SIM. Em seguida o Presidente informou que a Emenda do Vereador Marcio 
Clay foi aprovada com 09 votos favoráveis e um voto contrário. Logo após o Presidente 
colocou o Projeto de Lei nº. 020/2014 em Votação: o Vereador Edivan Novais votou SIM, José 
Boaventura SIM, Iranildo Alves Não, Odilezio Dias SIM, Patrícia Brasil SIM, Jecivaldo Pereira 
SIM, Moacy Souza SIM, Joaquim brotas SIM, e a Vereadora Maria Aparecida votou SIM. Em 
prosseguimento o Presidente informou que o referido Projeto de Lei foi aprovado com a 
Emenda Verbal do Vereador Marcio Clay, com 09 votos favoráveis e um voto contrário. 
Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de 
todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos 
Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 074/2014 da Sessão Extraordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, 
realizada aos vinte e três dias do mês de dezembro de 2014 (dois mil e quatorze), na sede 
própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador 
Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez 
horas e quinze minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan 
Pereira de Novais, José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio dias de 
Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira 
dos Anjos, Moacy Souza Silva e Joaquim Oliveira Brotas. Em seguida o Presidente 
agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Edivan Novais para fazer a leitura 
bíblica, o mesmo leu Salmo 40. Em prosseguimento o Presidente colocou em discussão o 
Projeto de Lei nº. 021/2014 que revoga a Lei Complementar nº. 026/2009, Institui o novo 
Plano de Cargos e Salários dos Servidores Municipais de Cafarnaum. Os Vereadores foram 
unanimes em comentar que o Projeto já era pra ser votado bem antes, mas por motivo, onde 
as partes estavam tentando entra em acordo, o Projeto demorou a chegar a essa Casa para 
fosse votado. Os Vereadores ainda Parabenizaram os Servidores pela luta, garra, empenho e 
em especial a Presidente do SISMUC, Mariana Almeida e o Professor João Bandeira. Logo 
após usaram a palavra na Tribuna a Presidente do SISMUC Mariana Almeida, Professor 
João Bandeira e o Controlador Interno da Prefeitura o Sr. Arenilton Santana, todos 
parabenizando os servidores pela vitória e desejando que no futuro possam ter muito mais 
vitórias. Dando continuidade o Presidente colocou o Projeto de Lei nº. 021/2014 em 
votação: o Vereador Edivan Novais votou SIM, José Boaventura SIM, Iranildo Alves SIM, 
Odilezio Dias SIM, Patrícia Brasil SIM, Jecivaldo Pereira SIM, Moacy Souza SIM, 
Joaquim brotas SIM. Em prosseguimento o Presidente informou que o referido Projeto de 
Lei foi aprovado por unanimidade. Em continuidade o Presidente colocou em discussão e 
logo após em votação o Projeto de Lei nº. 022/2014 que Institui o Código Tributário e de 
rendas do Município de Cafarnaum: o Vereador Edivan Novais votou NÃO, José 
Boaventura NÃO, Iranildo Alves SE – ABSTEVE, Odilezio Dias SIM, Marcio Clay SIM, 
Patrícia Brasil SIM, Jecivaldo Pereira SIM, Moacy Souza SIM EO Vereador Joaquim 
brotas Votou SIM. Em seguida o Presidente informou que o referido Projeto de Lei foi 
aprovado com 06 votos favoráveis, uma abstenção e dois votos contrários. Discutidos os 
assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e 
autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos 
Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 046/14 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos vinte 
e dois dias do mês de abril de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que 
após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã 
com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de 
Souza, Iranildo Alves dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, 
Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida o 
Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou a Vereadora Maria Aparecida para fazer 
a leitura bíblica, a mesma leu Salmo 117. Em seguida o Presidente autorizou a leitura da ata da 
Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Em continuidade o Presidente concedeu 
espaço ao Pequeno Expediente: a Vereadora Maria Aparecida deixou seu Pesar à família do Sr. 
Mizinho, falecido nesta madrugada e lamentou a morte da sua prima em Mato Verde de 
Canarana. O Vereador Jecivaldo Pereira comentou sobre as obras que estão sendo feitas e 
finalizou que está muito alegre pelo desenvolvimento da nossa cidade e Povoados. A seguir o 
Presidente autorizou a leitura da Indicação de nº. 020/2014 do Vereador Iranildo Alves que 
dispõe sobre construção de PSF’s nos Povoados de Pedras, Conquista e Queimada do Tiano, 
Indicação aprovada por unanimidade. Em seguida o Presidente concedeu espaço ao Grande 
Expediente: o Vereador Joaquim Brotas comentou sobre a data do descobrimento do Brasil, dia 
22 de abril. Comentou sobre a convocação feita ao Prefeito para falar sobre segurança, 
solicitando a presença do Chefe do Executivo para explicar e mostrar o Plano de ação em 
relação a falta de segurança no município. Finalizou solicitando informações em relação ao 
peixe que não foi entregue na Semana Santa. O Vereador Iranildo Alves comentou sobre a falta 
da distribuição do Peixe. Comentou sobre os buracos nas ruas da sede e finalizou comentando 
sobre o belo trabalho da Educação da Cidade baiana de Licínio de Almeida, citando que a 
mesma tem o maior IDEB da Bahia e que foi manchete principal no Bom Dia Brasil. O 
Vereador José Boaventura comentou sobre a falta do peixe e espera que no ano que vem possa 
ser distribuído. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as 
presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue 
assinada pelos Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 047/14 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos vinte 
e nove dias do mês de abril de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Marcio Clay Ribeiro dos Santos 
que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da 
manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura 
de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da 
Silva. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou a Vereadora Maria 
Aparecida para fazer a leitura bíblica, a mesma leu Salmo 04. Em seguida o Presidente 
autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Em 
continuidade foi feita a leitura das correspondências que chegaram durante a semana. Logo 
após foi feita a leitura da Indicação de nº. 021/2014 do Vereador Marcio Clay, que dispõe sobre 
Pavimentações na sede, indicação aprovada por unanimidade. Em prosseguimento o Presidente 
concedeu espaço ao Grande Expediente: o Vereador Iranildo cobrou aquisição de um aparelho 
de ultrassom para o hospital Mãe Olímpia. Comentou sobre oposição com responsabilidade e 
citou que o Projeto de Lei nº. 017 de 2014 foi publicado como Lei nº. 015/2014, com o valor 
errado, constando 144.000 (cento e quarenta e quatro mil reais) para aquisição de imóveis. O 
Vereador José Boaventura comentou sobre a falta de um aparelho de ultrassom e cobrou mais 
atenção nas publicações do Executivo. O Vereador Edivan Pereira comentou sobre a demora 
nas coletas de lixo em Canal e salientou a respeito da falta do médico diarista no hospital. A 
Vereadora Maria Aparecida comentou sobre a falta do aparelho de ultrassom e cobrou mais 
atenção e dedicação na área da saúde. O Vereador Joaquim Brotas comentou sobre o descredito 
da população em relação com a atual gestão, cobrou a presença do Prefeito para prestar 
esclarecimentos sobre segurança pública e questionou se houve por parte do Executivo uma 
inspeção em relação a segurança dos brinquedos do parque que chegou a Cidade, finalizando 
que o Executivo devia mandar uma equipe para averiguar a segurança daqueles brinquedos. 
Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de 
todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos 
Vereadores presentes.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Av. Eronides Souza Santos, 315 – Cafarnaum/BA – CEP: 44.880-000 – TeleFax: (74) 3646-1117 

1963

C
âmara Municipal

Rua Eronides Souza Santos | Centro | Cafarnaum-Ba

www.cmcafarnaum.ba.ipmbrasil.org.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

66B1F4D7D25548F421A94FD94A9D900D



terça-feira, 30 de dezembro de 2014  |  Ano IV - Edição nº 00066 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 040

Câmara Municipal de Cafarnaum

                          ESTADO DA BAHIA 

                       CÂMARA MUNICIPAL DE CAFARNAUM 
                       Poder Legislativo – CNPJ: Nº. 63.111.447/0001 ‐ 58 
 
 
 
Ata de nº. 048/14 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos seis 
dias do mês de maio de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à Avenida Eronides 
Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência da Vereadora Patrícia Gomes de Brotas Brasil que 
após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã 
com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de 
Souza, Iranildo Alves dos Santos, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Jecivaldo Pereira dos Anjos, 
Moacy Souza Silva e Joaquim Oliveira Brotas. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças 
de todos e convidou o Vereador Edivan Pereira de Novais para fazer a leitura bíblica, o mesmo 
leu Salmo 01. Em seguida o Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não 
havendo ressalva foi aprovada. Em continuidade foi feita a leitura das correspondências que 
chegaram durante a semana. Logo após o Presidente concedeu espaço ao Pequeno Expediente: 
os Vereadores Iranildo Alves e Joaquim Brotas comentaram sobre a audiência Pública sobre a 
Saúde no município e região com a presença do técnico do Ministério da Saúde o Sr. Manoel 
Messias. O Vereador Marcio Clay comentou sobre a Cruzada realizada nesta cidade e 
agradeceu o apoio do Deputado Carlos Ubaldino. O Vereador Moacy Souza citou estradas que 
foram recuperadas e parabenizou os organizadores da festa evangélica. Em continuidade foi 
feita a leitura das Indicações de nº. 022 e 023/2014 do Vereador Marcio Clay que dispõem 
sobre reforma de estradas e aquisição de cobertura para as casas de abastecimento de água dos 
povoados de Queimada de Tiano e Lagoa do Gado.  Indicações Aprovadas. Logo depois foi 
feita a leitura do Requerimento de nº. 01/2014 do Vereador Joaquim Brotas que requer 
convocação do Prefeito Euilson Joaquim da Silva para prestar informações em relação a 
segurança. Requerimento aprovado por unanimidade. Em prosseguimento o Presidente 
concedeu espaço ao Grande Expediente: o Vereador Iranildo Alves comentou sobre a saída da 
Secretária de Educação Srª. Maria São Pedro e fez um Requerimento verbal solicitando a 
palavra para a Ex-Secretária de Educação salientando que foi um pedido da própria. A seguir o 
Requerimento Verbal foi aprovado por unanimidade. Comentou ainda sobre o prêmio oferecido 
pelo Instituto Tiradentes, para os Vereadores mais bem avaliados na Cidade. Citando que em 
primeiro lugar ficou o Vereador Edivan Novais, segundo Iranildo Alves e terceiro Genilson 
Severo. O Vereador Joaquim Brotas comentou sobre a exoneração da Secretária de Educação 
Maria São Pedro e relatou sua preocupação com a educação do município. O Vereador Moacy 
Souza comentou que sempre foi a favor do EMITEC e citou que Cafarnaum terá um grande 
desenvolvimento nestes 04 anos. O Vereador Marcio Clay agradeceu ao Executivo por atender 
sua solicitação para a Rua 7 de setembro. Ressaltou a ajuda do Deputado Carlos Ubaldino e 
finalizou agradecendo a Maria São Pedro pelo belo trabalho a frente da Secretaria de Educação. 
O Vereador José Boaventura comentou sobre a audiência Pública da saúde realizada nesta Casa 
e finalizou cobrando divulgação por parte do Vereador Jecivaldo Pereira, para que os 
moradores de Recife pudessem fazer o Título no Morro do Chapéu. O Vereador Jecivaldo 
Pereira dos Anjos comentou que a viagem foi de ultima hora e que avisou a todos os moradores 
que encontrou. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as 
presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue 
assinada pelos Vereadores presentes.  
 
Av. Eronides Souza Santos, 315 – Cafarnaum/BA – CEP: 44.880-000 – TeleFax: (74) 3646-1117 

1963

C
âmara Municipal

Rua Eronides Souza Santos | Centro | Cafarnaum-Ba

www.cmcafarnaum.ba.ipmbrasil.org.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

66B1F4D7D25548F421A94FD94A9D900D



terça-feira, 30 de dezembro de 2014  |  Ano IV - Edição nº 00066 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 041

Câmara Municipal de Cafarnaum

                          ESTADO DA BAHIA 

                       CÂMARA MUNICIPAL DE CAFARNAUM 
                       Poder Legislativo – CNPJ: Nº. 63.111.447/0001 ‐ 58 
 
 
Ata de nº. 049/14 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos treze dias do 
mês de maio de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, 
nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum 
regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã com as presenças dos Senhores 
Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio 
Dias de Souza,  Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Moacy Souza Silva, 
Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida o Presidente agradeceu as 
presenças de todos e convidou a Vereadora Maria Aparecida para fazer a leitura bíblica, a mesma leu 
Salmo 117. Em seguida o Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo 
ressalva foi aprovada. Logo após o Presidente apresentou e encaminhou os Projeto de Leis nº. 01 e 
02/2014 do Vereador Marcio Clay que dispõem sobre um dia de Folga na data do aniversário do 
servidor público e Criação da Lei Municipal para que no dia 16 de maio, seja comemorado o dia do 
Gari. Em prosseguimento foi feita a leitura do termo de Doação, onde a Câmara Municipal doa uma 
Mesa de cor azul e um computador para a associação comunitária de Cafarnaunzinho. Os Vereadores 
foram unanimes em aprovar o termo de doação. A seguir o Presidente colocou em discussão o Projeto 
de Lei nº. 01/2014 do Vereador Joaquim Brotas que torna obrigatório a utilização da Lei da Ficha 
Limpa para nomeação de agentes políticos e servidores públicos no município de Cafarnaum. O autor 
do Projeto Joaquim Brotas comentou e citou a importância do Projeto. A Vereadora Patrícia Brasil 
pediu vista no Projeto, comentando que surgiu algumas dúvidas e precisa de mais tempo para analisar 
melhor o Projeto. Logo após foi feita a leitura da Indicação de nº. 024/2014 do Vereador Marcio Clay 
que dispõe sobre reforma da Praça Pedro Guimarães. Indicação aprovada por unanimidade. A seguir 
foi feita a leitura do Requerimento de nº. 01/2014 do Vereador Marcio Clay que requer uma Sessão 
Extraordinária em homenagem ao Dia do Gari. Requerimento aprovado por unanimidade. Em seguida 
o Presidente concedeu espaço ao Pequeno Expediente: O Vereador Joaquim Brotas comentou sobre a 
falta de água e energia na Casa do Estudante em Salvador, por conta do atraso nos pagamentos das 
contas. O Vereador Iranildo Alves comentou sobre o funcionamento do Hospital Mãe Olímpia e 
convidou o Presidente da Comissão de Saúde o Vereador Moacy Souza Silva para averiguar a questão 
dos 84 botijões gastos no hospital no mês de dezembro de 2013. O Vereador Marcio Clay comentou 
sobre a não conclusão da creche, comentou sobre o Colégio Modelo, citando que falta muita coisa pra 
ser modelo. Finalizou parabenizando o Prefeito pelo início da construção da Praça em Recife com 
recursos próprios. O Vereador José Boaventura parabenizou o Prefeito pela reunião realizada em 
Recife. Finalizou informando que irá convocar mais uma vez o Secretário de Esportes para prestar 
esclarecimentos. O Vereador Edivan Novais comentou sobre as reformas nas estradas, reformas nas 
escolas e cobrou qualidades nos serviços. O Vereador Moacy Souza  comentou sobre as obras no 
município e sobre as recuperações nas estradas. A vereadora Maria Aparecida fez uma Indicação 
Verbal solicitando pavimentação das Ruas Macário e Adozilha Costa e pediu apoio aos colegas 
Vereadores. A Vereadora Patrícia Brasil comentou e prestou informações sobre as saídas dos 
Secretários de Educação. O Vereador Odilezio Dias Parabenizou o povo de Recife pela reunião, 
citando que o povo tem um só objetivo de melhorar o Povoado. Finalizou citando que o Prefeito 
Euilson Joaquim é o primeiro a trabalhar nos dois primeiros anos. Discutidos os assuntos nada mais 
havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata 
que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 050/14 da Sessão Extraordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos 
dezesseis dias do mês de maio de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que 
após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dezenove horas com as presenças dos 
Senhores Vereadores: Iranildo Alves dos Santos, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Patrícia 
Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira 
Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de 
todos e convidou o Vereador Marcio Clay para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Eclesiástico 
Cap. 05. Em seguida o Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo 
ressalva foi aprovada. Em prosseguimento o Presidente colocou em discussão o Projeto de Lei 
nº. 01/2014 do Vereador Marcio Clay que autoriza o Executivo Municipal a conceder um dia de 
folga ao Servidor Público municipal no dia do seu aniversário. O Vereador Marcio Clay relatou 
a importância do Projeto, citando que na data do seu aniversário o servidor poderá desfrutar do 
seu dia sem se preocupar com o trabalho. A seguir os Vereadores foram unanimes em 
parabenizar o Vereador Marcio Clay pelo Projeto e citaram a importância do mesmo. Logo 
após o Presidente colocou referido Projeto em votação, sendo aprovado por unanimidade. Em 
continuação o Presidente colocou em discussão o Projeto de Lei nº. 02/2014 de autoria do 
Vereador Marcio Clay que institui no âmbito municipal de Cafarnaum Bahia o Dia do Gari. O 
Vereador Marcio Clay citou a importância do Projeto e desses trabalhadores para o bem da 
nossa cidade. Os demais Vereadores foram unanimes em citar a importância desse Projeto e 
prestaram suas homenagens aos Garis. A seguir o Presidente colocou em votação o referido 
Projeto, onde foi aprovado por unanimidade. Em seguida usou a Palavra o Prefeito Euilson 
Joaquim da Silva que parabenizou e prestou uma homenagem aos Garis pelo seu Dia. Logo 
após o Presidente convidou o Secretariado municipal para compor a Mesa, os mesmos 
comentaram sobre o trabalho importantíssimo dos Garis. Discutidos os assuntos nada mais 
havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a 
presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 051/14 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, 
realizada aos vinte dias do mês de maio de 2014 (dois mil e quatorze), na sede 
própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do 
Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum regimental, 
iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã com as presenças dos 
Senhores Vereadores: José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, 
Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza 
Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida 
o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Joaquim 
Brotas para fazer a leitura bíblica, o mesmo fez leitura em Provérbios. Dando 
prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que 
não havendo ressalva foi aprovada. Dando continuidade aos trabalhos o 
Presidente passou a palavra para o Delegado Sr. Eloisio, o mesmo comentou que 
não é fácil falar e nem fazer segurança pública e finalizou salientando que está a 
disposição para prestar esclarecimentos em outra oportunidade. Em seguida os 
Vereadores usaram a palavra e foram unanimes em expressar suas preocupações 
com a segurança do município e solicitaram que em uma próxima oportunidade, 
seja realizada uma Sessão e que as autoridades responsáveis pela segurança da 
nossa cidade, possam estar presentes. Discutidos os assuntos nada mais havendo 
a constar o Presidente agradeceu as presenças de todos e autorizou a lavrar a 
presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores 
Presentes. 
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Ata de nº. 052/14 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, 
realizada aos vinte e sete dias do mês de maio de 2014 (dois mil e quatorze), na 
sede própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a 
Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum 
regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã com as 
presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura 
de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay 
Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos 
Anjos, Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas 
da Silva.  Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou 
o Vereador Mª. Aparecida para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Provérbios 
Cap. 22. Dando prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão 
anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Dando continuidade aos 
trabalhos o Presidente colocou em discussão o Projeto de Lei nº. 01/2014 do 
Vereador Joaquim Brotas que torna obrigatório a utilização da Lei da Ficha 
Limpa para nomeações de agentes políticos e servidores públicos no município 
de Cafarnaum. O Vereador Joaquim Brotas fez a defesa do seu Projeto, citando 
a importância e melhorias que o Projeto trará para Cafarnaum. Logo após o 
Presidente colocou o referido Projeto de Lei em votação: o Vereador Edivan 
Pereira VOTOU NÃO, José Boaventura SIM, Iranildo Alves SIM, Odilezio 
Dias ABSTEVE, Marcio Clay NÃO, Patrícia Brasil NÃO, Jecivaldo Pereira 
NÃO, Moacy Souza NÃO, Joaquim Oliveira Brotas SIM, e Maria Aparecida 
VOTOU SIM. A seguir o Presidente informou que o Projeto de Lei nº. 01/2014 
do Vereador Joaquim Brotas foi REJEITADO com 04 votos a favor, 05 contra e 
uma abstenção. Em prosseguimento o Presidente colocou em discussão o 
Projeto de Resolução de nº. 01/2014 da Vereadora Patrícia Brasil, que concede 
Título de Cidadão Cafarnauense para o Dr. Adriano Gonçalves de Queiroz. A 
Vereadora Patrícia Brasil comentou e parabenizou Dr. Adriano Queiroz pelo 
trabalho prestado em Cafarnaum, principalmente a esta Casa de Leis. A seguir o 
Presidente colocou o Projeto de Resolução em votação, os Vereadores foram 
unanimes em relatar o belo trabalho prestado por Dr. Adriano Queiroz no 
município e aprovaram o Projeto por unanimidade. Discutidos os assuntos nada 
mais havendo a constar o Presidente agradeceu as presenças de todos e 
autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada 
pelos Vereadores Presentes. 
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Ata de nº. 053/14 da Sessão Extraordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, 
realizada aos vinte e sete dias do mês de maio de 2014 (dois mil e quatorze), na 
sede própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a 
Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum 
regimental, iniciou a Sessão com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan 
Pereira de Novais, José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, 
Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de 
Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva, Joaquim 
Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida o Presidente 
agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Odilezio Dias para fazer 
a leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 125. Dando continuidade aos trabalhos o 
Presidente colocou em discussão o Projeto de Lei nº. 18/2014 que dispõe sobre a 
diretrizes para elaboração da Lei Orçamentária de 2014 (LDO). O Relator das 
Comissões Conjuntas o Vereador Marcio Clay apresentou parecer favorável ao 
Projeto sendo acompanhado pelos demais membros das comissões. Em seguida 
o Presidente colocou o referido Projeto em votação, onde foi aprovado por 
unanimidade.  A seguir os Vereadores e o Presidente desejaram a todos boas 
festa juninas e nada mais havendo a constar o Presidente agradeceu as presenças 
de todos e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue 
assinada pelos Vereadores Presentes. 
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Ata de nº. 055/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, 
realizada aos doze dias do mês de agosto de 2014 (dois mil e quatorze), na sede 
própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do 
Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum regimental, 
iniciou a Sessão com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de 
Novais, José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Marcio Clay 
Ribeiro dos Santos, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva e Joaquim 
Oliveira Brotas. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e 
convidou o Vereador Edivan Novais para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu 
Salmo 102. Dando prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da ata da 
Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. A seguir o Presidente 
concedeu espaço ao Grande Expediente:  
 
 
Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar o Presidente agradeceu as 
presenças de todos e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada 
conforme segue assinada pelos Vereadores Presentes. 
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Ata de nº. 055/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, 
realizada aos doze dias do mês de agosto de 2014 (dois mil e quatorze), na sede 
própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do 
Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum regimental, 
iniciou a Sessão com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de 
Novais, José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Marcio Clay 
Ribeiro dos Santos, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva e Joaquim 
Oliveira Brotas. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e 
convidou o Vereador Edivan Novais para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu 
Salmo 102. Dando prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da ata da 
Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. A seguir o Presidente 
concedeu espaço ao Grande Expediente: o Vereador Joaquim Brotas comentou 
sobre as campanhas eleitorais, salientou a respeito da Criação da Associação dos 
Moradores da Rua Castelo Branco. Finalizou cobrando o melhoramento das 
estradas vicinais. O Vereador Jose Boaventura comentou sobre as estradas 
vicinais, relatando que o povo está cobrando as reformas. Finalizou cobrando a 
realização do Campeonato Municipal de Futebol. O Vereador Iranildo Alves 
comentou sobre o Plano Municipal de Educação, cobrou as reformas das 
estradas e a regularização dos nomes das ruas da nossa cidade. O Vereador 
Edivan Novais deixou uma Moção de Pesar às famílias dos Senhores: Pedro de 
Nêri e o Sr. Domingo Vermelho que faleceram recentemente em Canal. 
Comentou sobre a regularização dos reservatórios, que segundo cobranças não 
estão sendo realizados por ordem, e sim por questões políticas. O Vereador 
Jecivaldo Pereira dos Anjos comentou sobre a inauguração da Praça em Recife. 
Comentou sobre a Palestra com o Deputado Marcelo Nilo, salientando que foi 
muito proveitosa. O Vereador Moacy Souza parabenizou a comunidade de 
Recife pela bela Praça e pela recepção. Comentou sobre suas ações realizadas 
nesse recesso. E finalizou parabenizando o Prefeito pelo compromisso e pelo 
empenho de buscar melhorias para a nossa cidade. Discutidos os assuntos nada 
mais havendo a constar o Presidente agradeceu as presenças de todos e 
autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada 
pelos Vereadores Presentes. 
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